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R-Logitech uscirà da Euroports e sarà sostituita da un nuovo azionista di maggioranza
privato

Le società di investimento PMV e SFPIM hanno temporaneamente

incrementato le proprie quote Le belghe Participatie Maatschappij Vlaanderen

(PMV) e Société fédérale de participations et d'investissement - Federale

participatie -en investeringsmaatschappij (SFPI-FPIM) incrementeranno la

propria partecipazione nell'operatore portuale Euroports. Le due società

pubbliche di investimenti, infatti, hanno annunciato l'acquisizione di una parte

della quota di capitale della società detenuta dalla R-Logitech, filiale della

monegasca Sonel Investment (ex Monaco Resources). Il gruppo portuale

Euroports era stato acquisito da una joint venture partecipata dalle tre aziende

nel 2019 ( PMV e SFPIM hanno specificato che l'incremento delle proprie

quote ha carattere temporaneo e determina la perdita dello status di azionista

di maggioranza della R-Logitech che ha manifestato l'intenzione di cedere la

propria intera partecipazione nel medio termine. È previsto che R-Logitech

venga quindi rimpiazzata da un nuovo azionista di maggioranza privato.

Euroports, che ha circa 3mila dipendenti, opera in oltre 20 nazioni,

principalmente in Europa, Turchia e Spagna, ed è presente in Italia attraverso

la Terminal Rinfuse Venezia di Porto Marghera.

Informare

Venezia

https://www.informare.it/news/gennews/2024/20240916-R-Logitech-uscira-da-Euroports.asp
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UNIVERSITÀ IUAV DI VENEZIA: così si formano gli ingegneri e i pianificatori del domani,
custodi del mare e dell'ambiente

I NUOVI CORSI IN PARTENZA A SETTEMBRE OFFRONO STRUMENTI

PER FRONTEGGIARE L'EMERGENZA CLIMATICA, UNA DELLE SFIDE

DEL MILLENNIO Formare esperti ingegneri e pianificatori con lo sguardo

rivolto al futuro, per la preservazione dell'ambiente e di un patrimonio

universale: il mare Mercoledì, 26 giugno 2024 - È questo l 'obiettivo

dell'Università Iuav di Venezia, unico ateneo in Italia interamente dedicato

all'insegnamento e alla ricerca nel campo delle discipline progettuali, che

amplia la sua offerta didattica introducendo due nuovi corsi di laurea

magistrale e un nuovo percorso (tutti della durata di 2 anni), per tre aree

tematiche, ovvero energia, trasporti e pianificazione del mare. Nel suggestivo

scenario di Venezia, per l'anno accademico 2024/2025, gli studenti potranno

quindi iscriversi alle lauree in: " Ingegneria per le energie rinnovabili in ambienti

costieri", "Mobilità sostenibile e connessioni intelligenti in ambienti marini e

costieri" e al nuovo curriculum della laurea magistrale in Urbanistica e

pianificazione del territorio MS " Science and design for maritime spatial

planning". "Quello di Venezia, modello architettonico e urbanistico senza pari, è

un contesto particolarmente adatto per affrontare le tematiche relative all'acqua e alla gestione dello spazio costiero e

marittimo, così come quelle legate alla mobilità", ha sottolineato Benno Albrecht, Rettore dell'ateneo - "I nostri corsi

possono inoltre contare su una esperienza decennale e unica nel suo genere in Italia, nonché su collaborazioni di

prestigio, come quella con l'Istituto di Scienze Marine (ISMAR) del Consiglio Nazionale delle Ricerche ( CNR ), che

garantiranno opportunità didattiche innovative e altamente professionalizzanti". Il corso in " Ingegneria per le energie

rinnovabili in ambienti costieri", che punta a formare professionisti in grado di gestire il complesso processo di

progettazione di infrastrutture e impianti capaci di concorrere al raggiungimento degli obiettivi di sviluppo sostenibile,

è uno dei corsi che può contare su partnership di alto livello, come quella con il CNR, offrendo agli studenti

l'opportunità di fare esperienze concrete sul campo. Anche il corso in " Mobilità sostenibile e connessioni intelligenti in

ambienti marini e costieri" si pone come " un vero corso del XXI secolo ", per usare le parole del Rettore, perché

mentre i corsi più tradizionali di ingegneria dei trasporti si occupano soprattutto di performance e prestazioni, nel

corso offerto dall'Università Iuav di Venezia la didattica è integrata con approfondimenti dedicati ai temi dell'

automazione, della digitalizzazione ed elettrificazione, che sono le tre sfide della pianificazione dei trasporti nel

prossimo futuro. Infine, il nuovo curriculum in " Science and design for maritime spatial planning" si configura come

l'unico corso in Italia dedicato specificamente alla pianificazione del mare. L'Università Iuav di Venezia da oltre 10

anni lavora su questo tema con tutti gli organi competenti, il Ministero dei trasporti, la Marina Militare, fino all'Unione

Europea,

Informatore Navale

Venezia

http://www.informatorenavale.it/news/universita-iuav-di-venezia-cosi-si-formano-gli-ingegneri-e-i-pianificatori-del-domani-custodi-del-mare-e-dellambiente/
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solo per citarne alcuni. Ancora una volta l'Università Iuav di Venezia dimostra di essere all'avanguardia, per offrire a

una nuova generazione di professionisti gli strumenti necessari a fronteggiare le sfide del millennio, prima fra tutte

l'emergenza climatica. La "Serenissima", al centro di un ecosistema estremamente vario e delicato, è

internazionalmente riconosciuta quale paradigma di resistenza ai mutamenti climatici. Essa è dunque la città ideale

per ospitare corsi di laurea che accendono i riflettori sui temi della gestione e la tutela dell'ambiente. La scelta

d'impartire gli insegnamenti in lingua inglese, oltre a comprovare il respiro internazionale caratteristico dell'ateneo,

dimostra ancora una volta l'intenzione dell'Università di offrire ai propri studenti utili strumenti per aprirsi e confrontarsi

con il mondo.

Informatore Navale

Venezia
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Greenpeace: parte la spedizione italiana della nave Arctic Sunrise in difesa del
mediterraneo

Giu 26, 2024 Roma - Inizia martedì 2 luglio a Savona la spedizione "C'è di

mezzo il mare" della nave rompighiaccio di Greenpeace, Arctic Sunrise, nel

Mediterraneo. Dopo aver navigato tra i ghiacci dei poli, l'imbarcazione

solcherà per due settimane le acque dei nostri mari per esplorare la

biodiversità negli abissi e promuovere la sua tutela. L'obiettivo è ottenere una

moratoria globale sulle estrazioni minerarie in alto mare, il cosiddetto Deep

Sea Mining (DSM), e convincere l'Italia a ratificare il Trattato delle Nazioni

Unite sugli oceani, che prevede l'istituzione di una rete di aree marine protette

in grado di coprire almeno il 30% dei nostri mari entro il 2030. Dalla Liguria alla

Calabria, la nave di Greenpeace attraverserà zone marine ricche di

biodiversità del nostro Paese, tra cui il Santuario dei cetacei e alcune

seamount, montagne sottomarine. Alla spedizione parteciperanno ricercatori

del CNR, del DISTAV dell'Università di Genova e dell'Università Politecnica

delle Marche, al fine di documentare la biodiversità degli abissi, raccogliere

campioni di DNA ambientale, monitorare la presenza dei cetacei e studiare gli

impatti antropici sui fondali. «I nostri mari soffrono degli effetti negativi sempre

più evidenti delle attività umane, incluso il cambiamento climatico. A questi gravi problemi rischia di aggiungersi una

nuova minaccia: l'estrazione di metalli negli abissi», dichiara Giuseppe Ungherese di Greenpeace Italia. «Per

continuare a prosperare sul pianeta abbiamo bisogno di mari in salute: ecco perché è necessario fermare sul nascere

l'estrazione di metalli negli abissi e, parallelamente, proteggere estensioni più ampie dei mari del mondo, incluso il

Mediterraneo. Chiediamo all'Italia di ratificare al più presto il Trattato ONU sugli oceani e proteggere il 30% dei nostri

mari entro il 2030». Oltre alle attività in mare, la spedizione prevede una serie di eventi, incontri pubblici e open boat a

Savona e Genova. Martedì 2 luglio la rompighiaccio di Greenpeace sarà al Molo Crociere del porto di Savona. Dalle

16 alle 18 sarà possibile visitare la nave e conoscere l'equipaggio. A seguire, dalle 18, la nave ospiterà i comitati locali

impegnati contro i rigassificatori e lo spostamento della Golar Tundra da Piombino a Vado Ligure: un incontro tra

esperti, comitati e amministratori per fare il punto sui rischi ambientali dei rigassificatori e dare voce a chi è in prima

linea per difendere il proprio territorio. Dal 4 al 5 lugli o l'Arctic Sunrise sarà al Porto Antico di Genova, all'Attracco

Magazzini del Cotone. Giovedì 4 luglio alle 11 ospiterà la presentazione del primo dossier sulla repressione

dell'attivismo in Italia realizzato dalla rete "In Difesa Di" e da "Osservatorio repressione". Venerdì 5 luglio alle 11 si

terrà a bordo una conferenza stampa con le Aree Marine Protette (AMP) liguri di Portofino e Cinque Terre sul ruolo

delle AMP nella difesa del mare; saranno inoltre presentati i nuovi risultati del progetto "Mare Caldo" di Greenpeace

Italia che monitora gli impatti dei cambiamenti climatici nel Mediterraneo.

Sea Reporter

Savona, Vado

https://www.seareporter.it/greenpeace-parte-la-spedizione-italiana-della-nave-arctic-sunrise-in-difesa-del-mediterraneo/
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In entrambe le giornate, la nave, che sarà aperta al pubblico per una visita a bordo dalle 16 alle 19:30, ospiterà

anche Valeria De Angelis e Maria Chiara Cicolani, volti del noto duo comico romano "Eterobasiche" popolarissimo su

Instagram. Dal 6 al 12 luglio l'equipaggio dell'Arctic Sunrise, insieme ai ricercatori del CNR e dell'Università Politecnica

delle Marche, sarà invece impegnato in attività di ricerca scientifica e monitoraggio dei fondali e di alcuni seamount

nel Tirreno, vere e proprie montagne sottomarine che alcune compagnie private vorrebbero sfruttare per estrarre i

minerali presenti sulla loro superficie, con gravi rischi per l'ambiente e la biodiversità. L'Italia ha un ruolo chiave

nell'International Seabed Authority (ISA), l'organizzazione preposta delle Nazioni Unite per organizzare e controllare lo

sfruttamento di minerali in alto mare, che nel mese di luglio discuterà un nuovo codice per regolamentare queste

pericolose attività. Per questo motivo, Greenpeace Italia ha lanciato una petizione rivolta al governo Meloni affinché

sostenga una moratoria internazionale che blocchi l'avvio del Deep Sea Mining e protegga il Mediterraneo dallo

sfruttamento minerario.

Sea Reporter

Savona, Vado
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Toti, spunta un incontro al Moody con Signorini: il mistero dei due telefonini

L'incontro a ottobre 2021, Savi: "Nessun incontro riservato" Ascolta questo

articolo ora... L'inchiesta sulla corruzione che ha portato ai domiciliari del

presidente della Regione Giovanni Toti, si arricchisce di un nuovo particolare.

Come hanno riportato stamane Repubblica e Secolo XIX, dall'ultima

informativa della guardia di finanza depositata in procura, sarebbe emerso un

incontro del 2 ottobre 2021 al bar Moody tra lo stesso Toti e Paolo Emilio

Signorini, allora presidente dell'Autorità d i  Sistema Portuale, unico tra gli

indagati in carcere dallo scorso 7 maggio. L'incontro sarebbe avvenuto durante

la querelle sul rinnovo della concessione trentennale del terminal rinfuse a

favore di Aldo Spinelli, anche lui ai domiciliari. Pochi giorni prima il board

dell'Autorità Portuale aveva bocciato la pratica, che sarà approvata alcune

settimane dopo. I finanzieri che avevano pedinato Toti e Signorini quella

mattina al Moody aveva annotato un particolare: Toti, secondo quanto

scrivono i militari, avrebbe preso una giacca posata su una sedia di un altro

tavolino, e avrebbe estratto due cellulari dalla tasca, mettendosene uno nella

sua giacca e un altro lo avrebbe consegnato a Signorini. Le ipotesi, secondo

quanto riportano i quotidiani, sono che Toti avrebbe voluto allontanare il telefono durante l'incontro, comportamento

negato dallo stesso presidente della Regione nella memoria difensiva consegnata ai pm che lo hanno interrogato lo

scorso 23 maggio, oppure che qualcuno avesse lasciato i telefoni in quella giacca per farli trovare a Toti e a Signorini.

Sull'incontro e lo scambio 'clandestino' di telefoni è intervenuto l'avvocato di Toti, Stefano Savi: "Definire una 'Spy

story' e un incontro 'riservato' in uno dei bar più frequentati di Genova, il Moody, francamente lascia perplessi. Così

come è noto a tutti che Toti ha da sempre un solo cellulare con lo stesso numero fin dai primi anni 2000. E riporlo

nella propria giacca, magari appoggiata nella sedia accanto per non sedersi sopra e stropicciarla, francamente non la

riteniamo cosa anomala". Savi interviene su un'altra indiscrezione riportata dai quotidiani, ovvero che Toti e Signorini,

sempre nei giorni della proroga del rinfuse, avrebbero avuto in programma di incontrare a Ginevra l'armatore, patron

di MSC Gianluigi Aponte. "Quanto al fatto che ancora si indaghi se ad ottobre del 2021 sia avvenuto un incontro con

Aponte - scrive Savi - dopo tante intercettazioni e pedinamenti, risulta altrettanto strano. Ma bastava chiedere: non è

avvenuto. Tutti gli incontri con Aponte sono sempre stati resi noti. Così come l'incontro a Montecarlo tra Toti e Spinelli

è stato reso noto dallo stesso Toti durante l'interrogatorio". "Quanto alla partecipazione di Spinelli e di alcuni suoi

manager alla cena di Villa lo Zerbino, - conclude Savi - bastava guardare le emittenti locali che seguivano l'evento

dove Spinelli è stato più volte ripreso".

Genova Today

Genova, Voltri

https://www.genovatoday.it/cronaca/toti-incontro-al-signorini-al-moody-l-ipotesi-della-finanza.html
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Colli di bottiglia e centralità mediterranea: metà dello shipping viaggia in aree a rischio

L'interscambio commerciale vale 14 mila miliardi di dollari e si sta modificando

profondamente. I dati del centro Giuseppe Bono presentati all'assemblea di

Assagenti di Genova Oggi quasi la metà delle aree di interscambio

commerciale marittimo sono a rischio, ovvero sono all'interno di delicate

dinamiche geopolitiche, dalle più "semplici" tensioni commerciali e militari tra i

Paesi fino alle guerre. Gli ultimi dati del centro Giuseppe Bono - presentato nel

corso dell'assemblea Assagenti di martedì scorso a Genova dall'ammiraglio

Sergio Biraghi, già capo di Stato Maggiore della Marina - parlano di "mari

inquieti", come titola il convegno dedicato. Il commercio marittimo mondiale

vale attualmente circa 14 mila miliardi di dollari, riflettendo l'80 per cento

dell'interscambio commerciale globale. Un interscambio che negli ultimi quattro

anni - caratterizzati dallo scoppio della pandemia, passando per l'invasione

della Russia dell'Ucraina, la guerra tra Israele e Hamas, le tensioni conseguenti

in Medioriente, fino agli attacchi degli Houthi nel Mar Rosso, il gruppo militare

sciita dello Yemen - vede sempre più colli di bottiglia (choke point). Il principale

è nell'area di accesso al Mediterraneo, il Canale di Suez, ma in realtà c'è anche

il Canale di Panama alle prese con la siccità estiva, l'abbassamento del livello dell'acqua e il conseguente calo della

frequenza di ingressi e uscite di navi mercantili dirette negli Stati Uniti o verso l'Asia. Oppure la guerra in Ucraina che

riduce l'approvvigionamento di cereali. Secondo lo studio del centro Giuseppe Bono i rischi che incombono sul

traffico mondiale via mare «hanno una potenzialità devastante per l'assetto geopolitico del pianeta e per la capacità di

innescare reazioni a catena nel campo dell'approvvigionamento di cereali, soia, riso e prodotti agroalimentari per

popolazioni che non possono farne a meno, nonché nella fornitura di energia». Ci sono profondi cambiamenti in atto.

Non soltanto negativi però. Per esempio la tensione militare nello Stretto di Hormuz, a sud del Mar Rosso (bocca di

accesso al Canale di Suez), apre nuove rotte alternative (il doppiaggio dell'Africa sul Capo di Buona Speranza) e

potenzia quelle esistenti, come il Mediterraneo che negli ultimi mesi ha recuperato centralità insieme all'Italia, che ha

visto aumentare la frequenza di alcune rotte. L'ultima è stata Cma Cgm . Questa nuova opportunità commerciale per

l'area mediterranea è stata sottolineata da diversi interventi durante il convegno, come dal viceministro ai Trasporti,

Edoardo Rixi , da quello della Protezione civile, Nello Musumeci, e dai presidenti di Confitarma e Assarmatori, Mario

Zanetti e Stefano Messina. Come ha sottolineato il presidente di Assagenti, Paolo Pessina, «con il canale di Suez di

fatto aperto solo al traffico delle navi che raggiungono Gedda e i porti della costa occidentale della penisola anche

solo un'altra crisi in stretti strategici come quello di Hormuz attraverso il quale transita il 20 per cento del petrolio del

mondo, oppure dello stretto di Malacca,

Informazioni Marittime

Genova, Voltri

https://www.informazionimarittime.com/post/colli-di-bottiglia-e-centralita-mediterranea-meta-dello-shipping-viaggia-in-aree-a-rischio
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vitale per i traffici da e per la Cina e per il subcontinente asiatico, l'economia mondiale rischierebbe di collassare

con un salto nel vuoto per interi Paesi se non per interi continenti». L'assemblea Assagenti di Genova si è aperta con i

saluti istituzionali del sindaco della città, Marco Bucci, del presidente della Camera di commercio di Genova, Luigi

Attanasio, dell'assessore allo Sviluppo economico della Regione, Alessio Piana, e dal presidente di Federagenti,

Alessandro Santi. Condividi Tag economia genova assagenti Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Genova, Voltri
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Genova si prepara ai turisti estivi

GENOVA Entra in vigore tra pochi giorni, il 1° Luglio, lordinanza annuale che

destina fino al 31 Agosto il varco Passo Nuovo esclusivamente al traffico

passeggeri. Da qui infatti si accede ai terminal passeggeri nel bacino storico,

porta di accesso principale per i numerosi crocieristi e i viaggiatori in

traghetto. Per il traffico pesante interdetto, sarà possibile utilizzare gli altri

varchi portuali. Per i controlli in questi due mesi, nei quali si prevede un

maggior afflusso, è stato potenziato il personale, con l'operatività in

simultanea di tutte le corsie disponibili. Inoltre, un'auto di vigilanza, con

guardia particolare giurata, pattuglierà l'area del porto passeggeri garantendo

adeguato e rapido supporto in caso di criticità. L'inibizione del traffico

pesante è solo uno delle misure, attività e strumenti mitigativi predisposti

dall'AdSp genovese per garantire un migliore accesso in porto. Tra questi

anche il miglioramento della segnaletica e della cartellonistica, compreso

l'utilizzo di pannelli a messaggio variabile che consentono l'applicazione della

cosiddetta intelligenza di varco, ovvero la destinazione d'uso delle corsie in

funzione della tipologia di traffico e delle fasce orarie di maggiore afflusso. A

questo si aggiunge il tavolo tecnico attivato e convocato a cadenza settimanale dalla Capitaneria di porto, in sinergia

con l'AdSp, che riunisce i soggetti direttamente coinvolti nella gestione e pianificazione della viabilità urbana e portuale

con l'obiettivo di analizzare i flussi di traffico per prevedere e programmare interventi concreti per migliorare

l'accessibilità dei passeggeri, sia Shenghen che extra Shenghen, con particolare riferimento a quest'ultimi. Il tavolo

potrà anche determinare modalità operative, da adottare a cura del terminal, ritenute più rispondenti alle esigenze di

prevenire situazioni di congestione.

Messaggero Marittimo

Genova, Voltri

https://www.messaggeromarittimo.it/genova-si-prepara-ai-turisti-estivi/
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Ente Bacini di Genova si lascia alle spalle un 2023 positivo

GENOVA Numeri positivi quelli approvati nel bilancio di esercizio 2023 di

Ente Bacini. Con un fatturato di 16.799.817 euro e un utile netto di 2.343.569

euro nel 2023, ha sottolineato l'amministratore delegato Alessandro Terrile, è

cresciuto tanto il numero delle navi immesse in bacino (+5), quanto di quelle in

ormeggio (+28) e delle giornate di permanenza (+435), per un incremento dei

ricavi nell'ordine del 30% rispetto al precedente esercizio. Numeri positivi,

diretta conseguenza dell'incremento delle attività fatto segnare nell'ultimo anno

commenta Daniela Boccadoro Ameri, presidente del cda della società nel

ribadire la piena operatività dell'Ente in stretta sinergia con Autorità portuale,

associazioni di categoria ed imprese, sulla scorta degli importanti investimenti

già effettuati anche dal punto di vista occupazionale, nonché della congiuntura

favorevole del settore dell'industria navale. Grazie al sostegno unanime dei

soci -spiega Terrile- gli utili verranno reinvestiti in opere di manutenzione dei

bacini e degli impianti e in interventi finalizzati all'efficientamento energetico e

alla sostenibilità ambientale, nell'interesse del comparto industriale delle

riparazioni navali e per contenere le interferenze con la città. Nel confermare

la collaborazione con l'Autorità di Sistema portuale del mar Ligure occidentale e Autostrade per l'Italia sul fronte del

ricollocamento delle aziende interferite dal tunnel subportuale, per cui sono già stati individuati spazi per 4.300 mq,

all'orizzonte, come noto, ci sono i lavori di riqualificazione delle riparazioni navali finanziati dal Programma

straordinario dell'AdSp: il primo lotto, che interesserà la realizzazione di una nuova banchina tra i bacini 4 e 5, è

previsto partire a inizio 2025 e non inciderà sull'operatività dei bacini, mentre gli interventi al bacino 4, che ne

comporteranno la chiusura temporanea, sono previsti a partire dal primo trimestre del 2026.

Messaggero Marittimo

Genova, Voltri

https://www.messaggeromarittimo.it/ente-bacini-di-genova-si-lascia-alle-spalle-un-2023-positivo/
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Esclusiva/Bucci sulla Diga: "Smentisco i giornali, siamo in anticipo"

di Matteo Cantile GENOVA - "Mi dispiace dover smentire quello che scrivono i

giornali ma sono il Sindaco e anche il Commissario della Diga, per questo è

mio dovere farlo": è il pensiero di Marco Bucci che oggi ha parlato in esclusiva

con Primocanale Il primo cittadino è tornato sulle indiscrezioni circolate nei

giorni scorsi su organi di stampa che hanno citato alcuni dettagli delle

corrispondenza, molto forte e polemica, tra l'Autorità di sistema portuale e il

consorzio Genova Breakwater che ha il compito di costruire la nuova diga

foranea: E' troppo facile andare a prendere delle veline o delle lettere senza

sapere quello che c'è dietro, senza conoscere il contesto. Bucci aggiunge :

"Noi oggi stiamo lavorando per realizzare, assieme al primo lotto, anche la

cosiddetta parte B della diga, con l'allargamento dell'infrastruttura da

Sampierdarena verso ponente; questa operazione garantirà i benefici della

nuova diga a tutti i terminal. Noi abbiamo fissato l'obiettivo di concludere tutta

l'opera nel 2026 - prosegue Bucci - se ci riusciamo significa produrre un

anticipo di 4 anni rispetto alla data programmata del 2030. Per questo parlare

di ritardo significa guardare il dito e non la luna". Ma allora perché quel botta e

risposta così duro? Bucci spiega: "E' stato fatto un contratto che definisce tempistiche e spese. Poi come sempre ci

sono ritardi, anticipi, problemi e si apre una dialettica. Noi vogliamo arrivare completamento di entrambi i lotti della

diga entro novembre del 2026 con gli stessi costi che abbiamo preventivato, le aziende dicono che l'operazione si

può fare ma vogliono più soldi, è il normalissimo gioco delle parti". Per Bucci il contenuto della corrispondenza

Authority - Genova Breakwater è identico a molte altre: La durezza delle comunicazioni riportate dai giornali è tipica di

queste situazioni: ho una settantina di cantieri in città e il contenuto delle lettere che ci scambiamo con le aziende che

stanno operato è assolutamente lo stesso.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri

https://www.primocanale.it/politica/43263-esclusiva-bucci-sulla-diga-%E2%80%9Csmentisco-i-giornali,-siamo-in-anticipo%E2%80%9D.html
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Il riesame decide per Signorini, spera anche Toti

Attesa per la decisione del tribunale di venerdì sulla maxi inchiesta sulla

corruzione dei giudici che hanno già revocato le misure interdittive a Cecchi, di

Confindustria Nautica, e Campagna, direttore marketing del Nautico GENOVA

- Gli unici indagati dell'indagine sulla corruzione che ha terremotato la Regione

Liguria che si sono visti revocare delle misure interdittive sono stati il

presidente di Confindustria Nautica Cecchi e il direttore marketing dei Saloni

Nautici Campagna. A dire no alle decisioni chieste dai pm e dal gip è stato il

tribunale del Riesame di Genova. Lo stesso collegio presieduto da Massimo

Cusatti venerdì 28 giugno deciderà se l'ex presidente di Autorità portuale ed ex

presidente di Iren Paolo Emilio Signorini, l'unico indagato rinchiuso in carcere

dell'operazione scattata il 7 maggio, potrà uscire dalla galera. A dire no questa

richiesta è già stata il Gip Paola Fagioni. Se il Riesame andrà controcorrente e

dirà sì alla revocata della carcerazione di Signorini si potrebbe ipotizzare che il

metro di giudizio del tribunale è diverso dalla linea del gip e di conseguenze

potrebbero lievitare le probabilità che anche il presidente della regione

Giovanni Toti, agli arresti domiciliari, possa vedersi revocare la misura

restrittiva e tornare a fare politica: ipotesi sino ad ora bocciata dai magistrati titolari delle indagini, con parere

negativo, e dalla stessa gip Fagioni. I discrimini sono la possibilità che Toti una volta tornato libero possa reiterare il

reato o inquinare le prove parlando con alcuni dirigenti della Regione che dovrebbero essere interrogati entro metà

luglio. Come è filtrato dalla procura titolare delle indagini. Possibilità però esclusa dall'avvocato di Toti Stefano Savi:

"Le indagini sono ormai a buon punto e non esiste la possibilità che il presidente della regione possa influenzare

eventuali testi". Nel suo ricorso Toti ribadisce quanto già affermato alla gip , ovvero escludendo futuri finanziamenti da

parte di privati. "Anche laddove fossero individuabili o individuate eventuali occasioni per la richiesta di finanziamenti,

ovvero situazioni di stallo o di conflitto da risolvere nell'ottica dell'interesse pubblico, è da escludere che Giovanni Toti

possa nuovamente, con immutato approccio, interessarsi di tali vicende o, semplicemente, chiedere a privati dei

finanziamenti", aveva scritto Toti nell'istanza presentata a Paola Fagioni.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri

https://www.primocanale.it/cronaca/43266-il-riesame-decide-per-signorini,-spera-anche-toti.html
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Aerporto di Genova, MSC compra quote Benetton

di Matteo Angeli Con una nota arrivata oggi viene annunciata l'offerta

irrevocabile di acquisto di MSC del 15 % delle azioni di proprietà di Adr

(Aeroporto di Roma proprietà' Benetton) dell'aeroporto Cristoforo Colombo di

Genova. L'offerta ora deve essere inviata agli azionisti pubblici Aurorità di

sistema Portuale e Camera di Commercio che hanno il diritto di prelazione per

la durata di un mese. Qualora non esercitino la prelazione l'operazione si

concluderà' a fine luglio. Questa operazione era stata prevista già da tempo da

Primocanale ( LEGGI QUI ) che sosteneva la difficoltà da parte del Comune di

effettuare l'acquisto stante le attuali normative sull'ingresso negli azionariati da

parte dei soggetti pubblici. Ora il 28 giugno si terrà' l'assemblea della società'

per approvare il bilancio e per valutare la proposta del Cda di aumento di

capitale di 5 milioni di euro. Anche in questo caso gli azionisti pubblici

dovranno fare delle valutazioni su come finanziare l'ipotesi di aumento di

capitale. Va considerato che Adsp oggi dovrà essere rappresentata dal

Commissario Ammiraglio Seno che non conoscendo a fondo la problematica

dovrà presumibilmente prendere tempo per valutare il da farsi. Un aumento di

capitale infatti di 5 milioni, se confermato dall'assemblea dei soci prevederebbe un esborso da parte di Adsp di 3

milioni avendo il 60% e di 1.250.000 euro da parte di Camera di Commercio. Difficile pensare che questa decisione

possa essere presa il 28 giugno e magari verrà richiesto un rinvio di un mese dell'assemblea. Aeroporto, Cda

approva bilancio con 3 consiglieri su 5 - Il Gruppo MSC comunque scavalca così' l'ipotesi messa in campo da quella

manifestazione di intenti "non vincolante" dei primi di gennaio a cui avevano partecipato alcuni soggetti ma di difficile

attuazione. Entrando nel pacchetto azionario sicuramente potrebbe poi valutare che accordi trovare con gli azionisti

pubblici per rilevare altri pacchetti azionari e collocarsi magari anche in minoranza ma avendo un ruolo primario come

socio operativo. Resta poi la scadenza del 2029 dove ricordiamo che comunque ci dovrà' essere una gara europea

indetta da ENAC per la concessione di 30/40 anni del Colombo dove nessun soggetto avrà alcuna priorità. TAGS.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri

https://www.primocanale.it/politica/43271-aeroporto,-colpo-di-scena-msc-si-prende-il-15.html
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Navi da crociera, traghetto ibrido Liberty, porti congestionati: le notizie più lette su
ShipMag

Nei primi 10 giorni del mese spiccano anche l'aumento di capitale di Fincantieri

e l'intervista a Barbara (Hhla) Genova - Sono state 185.990 le visualizzazioni

di pagina ( articoli effettivamente aperti e letti secondo la 'metrica' di Google

Analytics ) su ShipMag nei primi 10 giorni del mese di giugno. L'articolo sulle

consegne di nuove navi da crociera è stato in assoluto il più letto con 16.807

'clic', seguito dalla decisione di Carnival di cancellare il marchio P&O Cruises

Australia (15.289) e dal primo traghetto ibrido-elettrico di Liberty Lines

(10.861). Molto positivi anche i riscontri ottenuti dall'articolo sulla congestione

nei porti (10.215) e dall'approfondimento sulle emissioni navali (9.976), così

come dall'aumento di capitale di Fincantieri (8.492) e dall'intervista ad Antonio

Barbara ShipMag ha deciso di rendere pubblici i dati di lettura - che

legittimamente altre testate non divulgano per non concedere potenziali

vantaggi alla concorrenza - in un'ottica di trasparenza nei confronti sia degli

utenti che degli investitori pubblicitari.

Ship Mag

Genova, Voltri

https://www.shipmag.it/fincantieri-notizie-lettura-portuali-analytics/


 

mercoledì 26 giugno 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 38

[ § 2 4 3 3 8 1 8 9 § ]

Porto di Genova, a luglio e agosto varco portuale dedicato ai passeggeri

Nello stesso periodo estivo, di maggior afflusso, è stato previsto i l

potenziamento del personale addetto ai controlli Genova - Nel periodo estivo,

luglio e agosto , il varco di Passo Nuovo nel porto di Genova, verrà destinato

esclusivamente al traffico passeggeri: diventerà così la porta di accesso

principale per i numerosi crocieristi e i viaggiatori in traghetto in transito nello

scalo del capoluogo ligure. Nello stesso periodo estivo, di maggior afflusso, è

stato previsto anche il potenziamento del personale addetto ai controlli. Inoltre,

un'auto di vigilanza pattuglierà l'area del porto passeggeri garantendo un

rapido supporto in caso di criticità. Inoltre, il varco Passo Nuovo è stato

oggetto di un recente intervento di adeguamento di security portuale che

progressivamente consentirà di migliorare ulteriormente la gestione degli

accessi per tutti i tipi traffico. Inoltre la Capitaneria di Porto, in sinergia con

l'Adsp, ha attivato un tavolo tecnico , convocato ogni settimana, che riunisce i

soggetti direttamente coinvolti nella gestione e pianificazione della viabilità

urbana e portuale con l'obiettivo di analizzare i flussi di traffico per prevedere e

programmare interventi concreti per migliorare l'accessibilità dei passeggeri.

Ship Mag

Genova, Voltri

https://www.shipmag.it/porto-di-genova-a-luglio-e-agosto-varco-portuale-dedicato-ai-passeggeri/
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Genoa, ABS hosted the "Navigating Port State Control" seminar

New environmental regulations, port compliance practices and key

technologies shaping the maritime ABS recently hosted the "Navigating Port

State Control" seminar in Genoa, Italy, bringing together industry leaders to

explore new environmental regulations, port compliance practices and key

technologies shaping the maritime . Paolo Puccio, ABS Manager, Business

Development gave the introductory keynote address, setting the stage for

several insightful presentations. Louis O'Donnell, ABS Assistant Chief

Surveyor, presented the main categories that have led to port state control

detentions and the most identified deficiencies. Participants had the

opportunity to hear about the findings that can lead to a vessel's detention and

the preventive measures that owners and operators can take onboard their

vessels. Christopher Perrocco, ABS Senior Principal Surveyor, provided a

regulatory update sharing his valuable insights into the ongoing efforts by the

IMO in progressing their decarbonization and environmental protection

strategy, as well as the latest developments in safety regulations for the

shipping industry. Additionally, the potential impact of the implementation of the

EU's ETS and FuelEU Maritime environmental legislation on the ship owner or operator was illustrated.

The Medi Telegraph
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Guardia di finanza, in un anno e mezzo più di 6mila interventi ispettivi e 336 indagini
avviate

Nella mattinata di oggi, il comando provinciale della Guardia di finanza della

Spezia ha celebrato, alla presenza delle autorità religiose, civili e militari della

provincia, nonché di una folta rappresentanza del personale dipendente e della

sezione Anfi locale, il 250° anniversario della fondazione delle Fiamme gialle.

La cerimonia si è tenuta presso l'auditorium del Porto "G. S. Bucchioni",

struttura messa a disposizione per la circostanza dall'Autorità d i  sistema

portuale del Mar Ligure Orientale. Nell'occasione è stata data lettura del

messaggio del presidente della Repubblica e dell'ordine del giorno del

comandante generale; quindi, il comandante provinciale Benedetto Labianca,

dopo aver indirizzato un saluto ai partecipanti, ha proceduto alla premiazione

di un'aliquota di militari che si sono particolarmente distinti in rilevanti

operazioni di servizio. Guardia di finanza: impegno a tutti campo contro la

criminalità Nel 2023 e nei primi cinque mesi del 2024, la Guardia di Finanza

della Spezia ha eseguito 6.340 interventi ispettivi e 336 indagini per

contrastare gli illeciti economico-finanziari e le infiltrazioni della criminalità

nell'economia: un impegno "a tutto campo" a tutela di famiglie e imprese,

destinato ad intensificarsi ulteriormente per garantire la corretta destinazione delle risorse del Piano Nazionale di

Ripresa e Resilienza. Contrasto alle frodi e all'evasione fiscale Le attività ispettive hanno consentito di individuare 62

evasori totali, ossia esercenti attività d'impresa o di lavoro autonomo completamente sconosciuti al fisco e 134

lavoratori in "nero" o irregolari. I soggetti denunciati per reati tributari sono 56. All'esito di indagini delegate

dall'Autorità giudiziaria, sono stati inoltre cautelati e segnalati all'Agenzia delle entrate crediti d'imposta agevolativi in

materia edilizia ed energetica inesistenti o ad elevato rischio fiscale, nonché sequestrati beni costituenti profitto

dell'evasione e delle frodi fiscali, per un valore di circa 600.000 euro; ammonta ad oltre 3 milioni di euro il valore

complessivo dei patrimoni proposti per il sequestro nel corso del medesimo periodo. Sono state avanzate 3 proposte

di cessazione della partita Iva e di cancellazione dalla banca dati Vies, nei confronti di soggetti economici connotati

da profili di pericolosità fiscale. Sono 29 gli interventi eseguiti in materia di accise. Circa 500 sono, invece, i controlli

doganali sulle merci introdotte sul territorio nazionale in evasione d'imposta, contraffatte o in violazione delle norme

sulla sicurezza; le specifiche attività hanno portato alla denuncia di 16 soggetti nonché al sequestro di oltre 360.000

prodotti di vario tipo e 2 chilogrammi di tabacco lavorato estero. Nel settore del gioco illegale sono stati effettuati 23

interventi, verbalizzando 45 soggetti. Tutela della spesa pubblica L'attività della Guardia di finanza nel comparto della

tutela della spesa pubblica è orientata a vigilare sul corretto utilizzo delle risorse dell'Unione europea e nazionali, per la

realizzazione
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di interventi a sostegno di imprese e famiglie. Le direttive impartite mirano, in via prioritaria, al presidio dei progetti

e degli investimenti finanziati con risorse del Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza. In tale ambito sono stati

eseguiti 54 interventi orientati a verificare la spettanza a cittadini e imprese di crediti d'imposta, di contributi e

finanziamenti, oltreché la corretta esecuzione delle opere e dei servizi oggetto di appalti pubblici, per oltre 4,5 milioni

di euro. Attenzione è prestata anche alla tutela di altre risorse dell'Unione europea. Al riguardo, il Comando

Provinciale della Spezia ha condotto 9 interventi, accertando frodi, attuate attraverso la presentazione di dati non

veritieri e di falsi titoli di proprietà, per oltre 100 mila euro, denunciando un responsabile e proponendo il sequestro di

beni e disponibilità finanziarie per un valore complessivo di circa 120.000 euro. Sul fronte della spesa pubblica

nazionale, nello stesso periodo, sono stati effettuati 114 interventi, di cui 37 in tema di reddito di cittadinanza e di

nuove misure di inclusione e di supporto per la formazione e il lavoro. L'azione di contrasto alle frodi ai danni delle

risorse comunitarie ha portato complessivamente ad accertare contributi indebitamente percepiti per oltre 100 mila

euro mentre quelle relative ai finanziamenti nazionali, alla spesa previdenziale e assistenziale sono circa 350.000

euro. Nell'ambito della collaborazione con l'autorità giudiziaria - penale e contabile - sono state eseguite 42 indagini in

tema di spesa pubblica al cui esito sono stati denunciati 73 soggetti e segnalati alla Corte dei conti 27 responsabili,

con l'accertamento di danni erariali per 4,5 milioni di euro. Crescente è la collaborazione sul territorio con la Procura

europea, con la quale sono state sviluppate 2 indagini che hanno portato alla denuncia di un responsabile. L'azione del

Corpo nel contrasto ai fenomeni corruttivi e agli altri delitti contro la pubblica amministrazione, svolta facendo leva

sulle peculiari potestà investigative che connotano la polizia economico-finanziaria e sviluppando indagini strutturate,

di natura tecnica, finanziaria e patrimoniale, volte a ricostruire le regie criminali e il ruolo dei soggetti coinvolti, ha

portato all'arresto di 4 persone e alla denuncia di 9. Contrasto della criminalità organizzata ed economico-finanziaria

Nell'attività di contrasto alla criminalità organizzata ed economico-finanziaria, l'azione del Corpo mira a bloccare le

infiltrazioni criminali nell'economia legale e, contemporaneamente, a tutelare il libero mercato e il rispetto delle regole

della sana concorrenza. In materia di riciclaggio e autoriciclaggio sono stati eseguiti 23 interventi, che hanno portato

alla denuncia di 37 persone e alla ricostruzione di operazioni illecite per oltre 3 milioni di euro. Sono stati investigati

oltre 160 flussi finanziari sospetti generati dagli operatori del sistema di prevenzione antiriciclaggio. Ai confini

marittimi e aerei, presso il locale porto mercantile e lo scalo aeroportuale "Bartolomeo Arrigoni" di Sarzana-Luni,

sono stati eseguiti 114 controlli sulla circolazione della valuta. In materia di reati fallimentari e del codice della crisi

d'impresa, i beni sequestrati ammontano ad oltre 4,3 milioni di euro; nello stesso periodo, è stata accertata l'illecita

distrazione di patrimoni ammontanti a 2,5 milioni. Con riferimento alle condotte di usura ed estorsione è stato

denunciato un soggetto. In conseguenza della crisi russo-ucraina e della conseguente escalation
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militare, il Corpo, quale membro del Comitato di sicurezza finanziaria, ha proseguito gli accertamenti economico-

patrimoniali sugli individui e sulle entità listate nei provvedimenti restrittivi emanati dall'Unione europea.

Complessivamente, dal 2022 ad oggi, in provincia è stato eseguito - su input del Nucleo Speciale di Polizia Valutaria -

il congelamento di un'unità immobiliare del valore di oltre 350.000 euro, in disponibilità di un cittadino russo. In

applicazione della normativa antimafia, sono stati sottoposti ad accertamenti patrimoniali 14 soggetti, che hanno

portato alla proposta di applicazione provvedimenti di sequestro per un valore di circa 1,5 milioni di euro. Sono stati

eseguiti, poi, 346 accertamenti a seguito di richieste pervenute dai Prefetti della Repubblica, tutti riferiti alle verifiche

funzionali al rilascio della documentazione antimafia. Nel periodo in esame, i Reparti alle dipendenze del Comando

Provinciale della Spezia hanno sequestrato 2,5 chilogrammi di sostanze stupefacenti, in prevalenza costituite da

cocaina (1,1 kg), hashish (1,1 kg) e marijuana (0,1 kg), denunciando all'A.G. 36 soggetti (di cui 5 in stato di arresto) e

segnalandone 148 ai Prefetti. Il contrasto ai traffici illeciti, in generale, viene assicurato anche nell'ambito del Servizio

"117", oggetto di recenti interventi in campo operativo, addestrativo e tecnico-logistico, finalizzati a incrementare la

prontezza operativa e l'efficacia d'intervento delle pattuglie sul territorio e dei mezzi navali, a riscontro delle

segnalazioni del cittadino. Sul versante della tutela del mercato dei beni e dei servizi, sono stati eseguiti 62 interventi,

sviluppate 29 deleghe dell'Autorità Giudiziaria e denunciati 25 soggetti. A seguito di tali attività sono stati sottoposti a

sequestro oltre 230.000 prodotti contraffatti, con falsa indicazione del made in Italy, non sicuri e in violazione della

normativa sul diritto d'autore. Sono stati anche sequestrati 5 chilogrammi di prodotti agroalimentari non tracciati (nella

fattispecie cibo etnico), nonché oltre 3 quintali di olii essenziali per profumeria recanti indicazioni non veritiere nonché

oggetto di frode commerciale. Concorso nei servizi di ordine e sicurezza pubblica L'impegno concorsuale del Corpo

nella tutela dell'ordine e della sicurezza pubblica continua ad essere garantito nell'ambito della gestione delle

manifestazioni pubbliche e di eventi di particolare rilevanza. Nel 2023 la Guardia di Finanza ha impiegato complessive

674 giornate/uomo in servizi di ordine pubblico in occasione di manifestazioni, eventi sportivi e altri eventi. Tale

impegno, che sta continuando anche nel 2024, ha portato ad un impiego complessivo di 214 giornate/uomo in servizi

di ordine pubblico. Più informazioni.
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Royal Caribbean, presidente e passeggeri a Lerici: "Posto speciale". Compagnia pronta ad
aumentare traffico su Spezia

"Questo è un paese incredibile e capisco abbia ricevuto un riconoscimento

dalle Nazioni unite, è un posto incrdibilmente speciale . Siamo onorati di

essere ospitati per questo evento, vi ringraziamo molto, ringraziamo i residenti

per la cooperazione e la collaborzione prestate per rendere speciale questo

giorno. Grazie per la vostra ospitalità". Così oggi dal palco della Rotonda

Vassallo il presidente della Royal Caribbean, Michael Bayley , a Lerici insieme

ai numerosi crocieristi - circa 4mila in tutto - che, approdati alla Spezia con la

Oasis of the Seas, hanno visitato la cittadina nell'ambito della President's

Cruise , la crociera annuale che la compagnia dedica ai passeggeri più

affezionati, a bordo con presidente e altre figure di vertice RC. Ad accogliere i

viaggiatori, musica, trampolieri, giocolieri, sbandieratori e degustazioni; sul

palco allestito in Rotonda numerosi scambi di omaggi - crest, modellini,

stampe. "Un motivo di grande orgoglio essere stati scelti da Royal Caribbean

per questo prestigioso evento - le parole del padrone di casa, il sindaco

Leonardo Paoletti -. Nel 2023 abbiamo ricevuto il premio Best Tourism

Villages e ora la tappa lericina della President's Cruise - che arriva anche

grazie al riconoscimento ricevuto dall'Organizzazione mondiale del Turismo delle Nazioni Unite -, due risultati di

questo tipo per un paese turistico sono davvero importanti . Ringrazio l'amministrazione comunale, gli uffici, i

commercianti, gli albergatori, e un ringraziamento anche a Gianluca Giannecchini". Il primo cittadino sottolinea poi con

soddisfazione che a Lerici "gli alberghi sono pieni da mesi" e che "è importante avere qui migliaia di crocieristi che

scoprono Lerici, ne parlano, fotografano: immagino che una parte di loro magari vorrà tornare o comunque parlerà di

Lerici positivamente". In Rotonda Vassallo, in qualità e di sindaco del capoluogo, e di presidente della Provincia,

anche Pierluigi Peracchini , che ha dato ai crocieristi il benvenuto "in una delle province più belle del mondo" e ha

rivolto "un grazie particolare a Royal Caribbean perchè sta facendo un investimento nella stazione crocieristica per

fare stare al meglio i turisti che sbarcano nel nostro golfo". Royal che, guardando al futuro, "sicuramente svilupperà

ancora più il traffico alla Spezia, dove si trova molto bene e dove c'è un porto ben protetto", spiega a CdS a margine

dell'evento Adolfo Aloschi , titolare dell'omonimo gruppo che gestisce le escursioni a terra per Royal ed Msc. "Royal

Caribbean è anche nella società che sta facendo l'investimento nella nuova banchina su Calata Paita - osserva ancora

Aloschi in merito al legame della compagnia con Spezia - insieme ad altri gruppi armatoriali, e poi alla compagnia

piace il fatto che l'approdo a Spezia consente di far visitare ai turisti sia la Liguria, sia la Toscana". Un passaggio

anche sulla flotta: "Royal Caribbean nei prosismi tre anni incrementerà il volume di affari del 30 per cento , quindi in

prospettiva stanno costruendo navi sempre più grandi, che porteranno in
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tutto il mondo. E' un gruppo che sta crescendo molto, con un livello qualitativo da numeri uno".
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Tutta l'energia per il mare arriva dalla terra

A metà giugno, la Commissione Europea ha approvato il regime italiano da

570 milioni di euro per incentivare le navi a utilizzare l'elettricità erogata da reti

elettriche terrestri quando sono ormeggiate nei porti. La misura contribuisce a

"ridurre le emissioni di gas a effetto serra e l'inquinamento atmosferico e

acustico, conformemente agli obiettivi del Green Deal europeo". L'obiettivo è

quello di "incentivare gli operatori navali a collegarsi alle infrastrutture elettriche

terrestri quando le navi sono ormeggiate nei porti marittimi per alimentare i

servizi, i sistemi e le attrezzature a bordo. Il regime sarà in vigore fino al 31

dicembre 2033". Una marcia in più per il cold-ironing, che rischia sempre più di

essere totalmente operativo quando già il settore avrà a disposizione

carburanti e risorse tecniche in grado di abbattere in autonomia le emissioni

nocive, in fase di stazionamento nei porti. Il sostegno europeo diventa assume

la forma di una riduzione fino al 100% dei cosiddetti "oneri generali di sistema"

, inclusi nel prezzo dell'energia elettrica per finanziare determinati obiettivi di

politica pubblica, tra cui le energie rinnovabili. La riduzione comporterà un

prezzo dell'elettricità più basso per gli operatori navali quando acquisteranno

elettricità da terra e porterà il costo dell'elettricità a un livello competitivo con il costo di produzione di elettricità a

bordo tramite motori alimentati a combustibili fossili . L'Italia si è impegnata a istituire un meccanismo di monitoraggio

annuale per verificare la differenza tra i costi effettivi di acquisto di elettricità da terra e i costi effettivi di

autoproduzione di elettricità utilizzando. E nel frattempo proseguono i cantieri di ammodernamento dei moli su tutta la

penisola. Nel 2025 il molo Garibaldi alla Spezia sarà attrezzato per il cold-ironing, come sostenuto dal presidente

dell'AdSP del Mar Ligure Orientale Mario Sommariva . "I l governo sta investendo 700 milioni sul cold ironing e non

saranno gli ultimi", affermava il viceministro Rixi lo scorso aprile . "Finirà il Pnrr ma inizieremo altri programmi perché

c'è la necessità di andare verso zero emissioni sul sistema marittimo e nel frattempo vengono progettati anche

depositi di Gnl e si apriranno e si sono già aperti, dal G7 in avanti, tavoli di discussione con gli operatori per andare a

individuare quelli che saranno i nuovi carburanti su cui investire di più". Rixi sottolineava anche: "Sto cercando di

portare il cold ironing non solo alle navi, ma anche su tutta la cantieristica navale. Sarebbe importante la diminuzione

delle emissioni anche per chi svolge attività all'interno del porto come la cantieristica navale, per rendere più

compatibile la presenza di attività per noi indispensabili con la città". Sempre recente è la notizia del contratto di

appalto per la progettazione e l esecuzione dei lavori per l'elettrificazione delle banchine nel porto di Termoli , con un

costo complessivo coperto con i fondi del piano nazionale per gli investimenti complementari a integrazione del Pnrr

per un totale di 6 milioni di euro . Ad aprile

Ship Mag

La Spezia

https://focus.shipmag.it/2024/06/cruise-2024/tutta-lenergia-per-il-mare-arriva-dalla-terra/


 

mercoledì 26 giugno 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 46

[ § 2 4 3 3 8 1 9 4 § ]

i lavori per la realizzazione di tre impianti di cold-ironing sono stati avviati per le banchine pubbliche, il Molo

Polisettoriale e il pontile Eni del porto di Taranto . E così, è stato aggiudicato l'appalto del valore di oltre 50 milioni per

la progettazione definitiva, esecutiva e la realizzazione dell'impianto di on-shore power supply per l'alimentazione

elettrica delle navi in sosta nei porti di Cagliari. Leonardo Parigi.
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Meno navi Lng ma di maggior dimensione in futuro a Panigaglia

Porti Snam rivede il progetto di ammodernamento e potenziamento ricettivo

del rigassificatore spezzino: potranno approdare metaniere da 140mila mc.

previsto dragaggio da 2 milioni di mc di Redazione SHIPPING ITALY

Malgrado il calo di traffico del primo trimestre dell'anno (o forse proprio per

quello) Snam ha elaborato un nuovo piano di ammodernamento per il suo

rigassificatore di Panigaglia (La Spezia). Lo si evince dalla documentazione

che la società ha presentato al Ministero dell'Ambiente e della sicurezza

energetica, con l'intenzione di "realizzare interventi di ammodernamento e

adeguamento del Terminale con l'obbiettivo di ridurre significativamente

l'impronta ambientale e rendere l'impianto sempre più eco e socio sostenibile

assicurando al  contempo un aumento di  c i rca i l  30% capaci tà di

rigassificazione che consentirà di giungere dagli attuali circa 3,5 miliardi

Sm3/anno a circa 4,6 miliardi Sm3/anno ed un miglioramento dell'affidabilità

della continuità di esercizio, attraverso un incremento generalizzato

dell'efficienza impiantistica". Da un punto di vista amministrativo la società

sottolinea come le modifiche non siano differenti a quelle di un progetto

approvato nel 2010 (con atto non scaduto, perché la procedura cominciò prima della legge che fissò una scadenza

genericamente quinquennale per le autorizzazioni ambientali), che "non fu implementato a causa delle mutate

condizioni di mercato del successivo decennio". Ma "oggi le dinamiche geopolitiche ed in particolare dell'instabilità

derivante dal conflitto russo-ucraino hanno imposto l'urgente necessità di sostituire gli approvvigionamenti del gas

russo del nostro Paese diversificandone la provenienza". Da qui la verifica di non assoggettabilità a Valutazione di

impatto ambientale ora avviata al Mase. Da un punto di vista del traffico marittimo, si nota che resta pressoché

immutata la previsione di un'ampia operazione di dragaggio, con rimozione di quasi 2 milioni di metri cubi di sedimenti

per portare i fondali da 10 a 14 metri di profondità. Snam calcola che circa un quarto sarà composto da fanghi

contaminati, ma rimanda alla futura caratterizzazione l'esatta individuazione dei quantitativi e la definizione delle

modalità di gestione (prevedendo però tutta la gamma possibile, dal conferimento in discarica al ripascimento, a

seconda dei risultati delle analisi future). Sul fronte dell'infrastrutturazione portuale, il nuovo progetto contempla

interventi meno impattanti rispetto alla versione del 2010, con la previsione di realizzare 4 briccole di ormeggio e

alcune sovrastrutture per navi di grandi dimensioni. Nella documentazione si legge infatti che con "gli interventi in

progetto si mira altresì ad adeguare la capacità di ricezione del Terminale per accogliere le moderne navi metaniere,

consentendo l'arrivo di unità di diversa capacità con riduzione significativa del numero di navi in arrivo". Dall'attuale

previsione di 123 navi l'anno, si passerà quindi a un range stimato di 86-94, comprensivo delle bettoline del progetto

di Gnl small scale (denominato "vessel reloading", presentato
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separatamente e già approvato ), come da seguente tabella. La portata massima prevista sarà di 140mila mc.

ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY.

Shipping Italy

La Spezia



 

mercoledì 26 giugno 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 49

[ § 2 4 3 3 8 1 9 8 § ]

Porto di Ravenna stanzia 4 mln di incentivi per mezzi più green in banchina. E' il primo
porto in Italia

(FERPRESS) Ravenna, 26 GIU L'Autorità Portuale di Ravenna, nell'ambito del

programma Green Ports, ha pubblicato l'avviso con il quale invita i terminalisti

e i concessionari portuali alla sostituzione dei mezzi attualmente operanti in

banchina (muletti, gru, spazzatrici, auto ecc.) con attrezzature nuove, a minor

impatto ambientale. L'obiettivo è quello di utilizzare sempre di più mezzi

elettrici per favorire una significativa riduzione delle emissioni di CO2 in porto

Da oggi, 26 giugno 2024, sarà possibile presentare la propria candidatura per

aggiudicarsi una quota degli oltre 4 milioni di euro per il rinnovo delle

attrezzature portuali L'incentivo può coprire fino al 40% dei costi preventivati

per ogni proposta selezionata tramite procedura pubblica di gara, con un tetto

massimo di 300.000 euro per ciascun beneficiario. Si tratta di una importante

iniziativa ha dichiarato il Presidente dell'Autorità Portuale di Ravenna, Daniele

Rossi che si inserisce in una strategia più ampia che vede il porto di Ravenna

al centro di interventi in linea con le politiche della Comunità Europea per la

sostenibilità ambientale. L'adozione di mezzi elettrici e a idrogeno rappresenta

un ulteriore passo avanti nel percorso verso uno sviluppo economico più

green, una migliore qualità dell'aria ed un minore impatto ambientale delle attività portuali. L'Autorità Portuale di

Ravenna ribadisce il suo impegno a favore di una efficace transizione energetica e invita tutti i concessionari e i

terminalisti a partecipare a questa importante iniziativa, contribuendo così a rendere il porto di Ravenna un modello di

innovazione e rispetto per l'ambiente. Il Bando è consultabile e scaricabile al seguente indirizzo: https://adsp-

ravenna.portaleamministrazionetrasparente.it/archivio105_delibera-anac-n-6012023-procedure_0_24974_984_1.html

Il termine per la presentazione delle domande è fissato alle ore 00.00 del 25 luglio 2024 e dovranno essere inoltrate

tramite posta elettronica certificata al seguente indirizzo: sicurezzambiente@pec.port.ravenna.it indicando nell'oggetto

M3C2 Investimento 1.1 Domanda di agevolazione; Eventuali richieste di chiarimenti possono essere presentate,

esclusivamente a mezzo pec all'indirizzo: sicurezzambiente@pec.port.ravenna.it, entro le ore 12.00 del 5 luglio 2024.

FerPress

Ravenna

https://www.ferpress.it/porto-di-ravenna-stanzia-4-mln-di-incentivi-per-mezzi-piu-green-in-banchina-e-il-primo-porto-in-italia/
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Porto di Ravenna, oltre quattro milioni di euro destinati a nuovi mezzi a minor impatto
ambientale Bando per la sostituzione dei mezzi attualmente operanti in banchina

L'Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Centro Settentrionale,

nell'ambito del programma Green Ports, ha pubblicato un avviso con il quale

invita i terminalisti e i concessionari portuali alla sostituzione dei mezzi

attualmente operanti in banchina (muletti, gru, spazzatrici, auto ecc.) con

attrezzature nuove, a minor impatto ambientale. L'obiettivo è quello di utilizzare

sempre di più mezzi elettrici per favorire una significativa riduzione delle

emissioni di CO2 nel porto di Ravenna. Le risorse messe a disposizione

ammontano a 4,18 milioni di euro e l'incentivo può coprire fino al 40% dei costi

preventivati per ogni proposta selezionata tramite procedura pubblica di gara,

con un tetto massimo di 300mila euro per ciascun beneficiario. Le domande di

agevolazione dovranno essere presentate entro il prossimo 24 luglio. «Si tratta

- ha specificato il presidente dell'AdSP, Daniele Rossi - di una importante

iniziativa che si inserisce in una strategia più ampia che vede il porto d i

Ravenna al centro di interventi in linea con le politiche della Comunità Europea

per la sostenibilità ambientale. L'adozione di mezzi elettrici e a idrogeno

rappresenta un ulteriore passo avanti nel percorso verso uno sviluppo

economico più green, una migliore qualità dell'aria ed un minore impatto ambientale delle attività portuali. L'Autorità

Portuale di Ravenna ribadisce il suo impegno a favore di una efficace transizione energetica e invita tutti i

concessionari e i terminalisti a partecipare a questa importante iniziativa, contribuendo così a rendere il porto di

Ravenna un modello di innovazione e rispetto per l'ambiente».

Informare

Ravenna

https://www.informare.it/news/gennews/2024/20240917-Porto-Ravenna-4-mln-x-mezzi-minor-impatto-ambientale.asp


 

mercoledì 26 giugno 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 51

[ § 2 4 3 3 8 2 3 5 § ]

Le banchine di Ravenna si tingono di verde

RAVENNA Ci sono quattro milioni di incentivi sul piatto del porto di Ravenna

per mezzi più green in banchina. L'Autorità portuale, nell'ambito del

programma Green Ports, ha pubblicato infatti l'avviso con il quale invita i

terminalisti e i concessionari portuali alla sostituzione dei mezzi attualmente

operanti in banchina (muletti, gru, spazzatrici, auto ecc.) con attrezzature

nuove, a minor impatto ambientale. L'obiettivo è quello di utilizzare sempre di

più mezzi elettrici per favorire una significativa riduzione delle emissioni di

CO2 in porto. Da oggi sarà possibile presentare la propria candidatura per

aggiudicarsi una quota dell'incentivo che può coprire fino al 40% dei costi

preventivati per ogni proposta selezionata tramite procedura pubblica di gara,

con un tetto massimo di 300.000 euro per ciascun beneficiario. Si tratta di una

importante iniziativa -sottolinea il presidente dell'Autorità portuale di Ravenna,

Daniele Rossi che si inserisce in una strategia più ampia che vede il porto di

Ravenna al centro di interventi in linea con le politiche della Comunità Europea

per la sostenibilità ambientale. L'adozione di mezzi elettrici e a idrogeno

rappresenta un ulteriore passo avanti nel percorso verso uno sviluppo

economico più green, una migliore qualità dell'aria ed un minore impatto ambientale delle attività portuali. L'Autorità

Portuale di Ravenna ribadisce il suo impegno a favore di una efficace transizione energetica e invita tutti i

concessionari e i terminalisti a partecipare a questa importante iniziativa, contribuendo così a rendere il porto di

Ravenna un modello di innovazione e rispetto per l'ambiente. Il termine per la presentazione delle domande è fissato

alle ore 00.00 del 25 Luglio 2024 e dovranno essere inoltrate tramite posta elettronica certificata al seguente indirizzo:

sicurezzambiente@pec.port.ravenna.it indicando nell'oggetto M3C2 Investimento 1.1 Domanda di agevolazione;

Eventuali richieste di chiarimenti possono essere presentate, esclusivamente a mezzo pec all'indirizzo:

sicurezzambiente@pec.port.ravenna.it, entro le ore 12.00 del 5 Luglio 2024.

Messaggero Marittimo

Ravenna

https://www.messaggeromarittimo.it/le-banchine-di-ravenna-si-tingono-di-verde/


 

mercoledì 26 giugno 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 52

[ § 2 4 3 3 8 1 9 6 § ]

Il Porto di Ravenna fa scuola in Italia: 4 milioni per mezzi più "green" in banchina

L'obiettivo è quello di utilizzare sempre di più mezzi elettrici per favorire una

significativa riduzione delle emissioni di CO2 in porto Sarà possibile

presentare la propria candidatura per aggiudicarsi una quota degli oltre 4

milioni di euro per il rinnovo delle attrezzature portuali L'incentivo può coprire

fino al 40% dei costi preventivati per ogni proposta selezionata tramite

procedura pubblica di gara, con un tetto massimo di 300.000 euro per ciascun

beneficiario. "Si tratta di una importante iniziativa - ha dichiarato il Presidente

dell'Autorità Portuale di Ravenna, Daniele Rossi - che si inserisce in una

strategia più ampia che vede il porto di Ravenna al centro di interventi in linea

con le politiche della Comunità Europea per la sostenibilità ambientale.

L'adozione di mezzi elettrici e a idrogeno rappresenta un ulteriore passo avanti

nel percorso verso uno sviluppo economico più green, una migliore qualità

dell'aria ed un minore impatto ambientale delle attività portuali. L'Autorità

Portuale di Ravenna ribadisce il suo impegno a favore di una efficace

transizione energetica e invita tutti i concessionari e i terminalisti a partecipare

a questa importante iniziativa, contribuendo così a rendere il porto di Ravenna

un modello di innovazione e rispetto per l'ambiente". Il Bando è consultabile e scaricabile al seguente indirizzo:

https://adsp-ravenna.portaleamministrazionetrasparente.it/archivio105_delibera-anac-n-6012023-

procedure_0_24974_984_1.html. Il termine per la presentazione delle domande è fissato alle ore 00.00 del 25 luglio

2024 e  dovranno essere  ino l t ra te  t rami te  pos ta  e le t t ron ica  cer t i f i ca ta  a l  seguente  ind i r i zzo :

sicurezzambiente@pec.port.ravenna.it indicando nell'oggetto "M3C2 Investimento 1.1 - Domanda di agevolazione";

Eventuali richieste di chiarimenti possono essere presentate, esclusivamente a mezzo pec all'indirizzo:

sicurezzambiente@pec.port.ravenna.it, entro le ore 12.00 del 5 luglio 2024.

Ravenna Today

Ravenna

https://www.ravennatoday.it/cronaca/il-porto-di-ravenna-fa-scuola-in-italia-4-milioni-per-mezzi-piu-green-in-banchina.html
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Il Porto di Ravenna stanzia 4 milioni di incentivi per mezzi più green in banchina. È il
primo in Italia

L'obiettivo è quello di utilizzare sempre di più mezzi elettrici per favorire una significativa riduzione delle emissioni di
CO2 in porto

L'Autorità Portuale di Ravenna, nell'ambito del programma Green Ports, ha

pubblicato l'avviso con il quale invita i terminalisti e i concessionari portuali alla

sostituzione dei mezzi attualmente operanti in banchina (muletti, gru,

spazzatrici, auto ecc.) con attrezzature nuove, a minor impatto ambientale.

L'obiettivo è quello di utilizzare sempre di più mezzi elettrici per favorire una

significativa riduzione delle emissioni di CO2 in porto. Da oggi, 26 giugno

2024, sarà possibile presentare la propria candidatura per aggiudicarsi una

quota degli  oltre 4 mil ioni di euro per i l  r innovo delle attrezzature

portualiL'incentivo può coprire fino al 40% dei costi preventivati per ogni

proposta selezionata tramite procedura pubblica di gara, con un tetto massimo

di 300.000 euro per ciascun beneficiario.Si tratta di una importante iniziativa ha

dichiarato il Presidente dell'Autorità Portuale di Ravenna, Daniele Rossi che si

inserisce in una strategia più ampia che vede il porto di Ravenna al centro di

interventi in linea con le politiche della Comunità Europea per la sostenibilità

ambientale. L'adozione di mezzi elettrici e a idrogeno rappresenta un ulteriore

passo avanti nel percorso verso uno sviluppo economico più green, una

migliore qualità dell'aria ed un minore impatto ambientale delle attività portuali. L'Autorità Portuale di Ravenna

ribadisce il suo impegno a favore di una efficace transizione energetica e invita tutti i concessionari e i terminalisti a

partecipare a questa importante iniziativa, contribuendo così a rendere il porto di Ravenna un modello di innovazione

e r ispetto per l 'ambiente.I l  Bando è consultabi le e scaricabi le al seguente indir izzo: https://adsp-

ravenna.portaleamministrazionetrasparente.it/archivio105_delibera-anac-n-6012023-

procedure_0_24974_984_1.html.Il termine per la presentazione delle domande è fissato alle ore 00.00 del 25 luglio

2024 e  dovranno essere  ino l t ra te  t rami te  pos ta  e le t t ron ica  cer t i f i ca ta  a l  seguente  ind i r i zzo :

sicurezzambiente@pec.port.ravenna.it indicando nell'oggetto M3C2 Investimento 1.1 Domanda di agevolazione.

Eventuali richieste di chiarimenti possono essere presentate, esclusivamente a mezzo pec all'indirizzo:

sicurezzambiente@pec.port.ravenna.it, entro le ore 12.00 del 5 luglio 2024.

RavennaNotizie.it

Ravenna

https://www.ravennanotizie.it/rubriche/porto-di-ravenna/2024/06/26/il-porto-di-ravenna-stanzia-4-milioni-di-incentivi-per-mezzi-piu-green-in-banchina-e-il-primo-in-italia/
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Il Porto di Ravenna stanzia 4 milioni di incentivi per mezzi più green in banchina

L'Autorità Portuale di Ravenna, nell'ambito del programma Green Ports, ha

pubblicato l'avviso con il quale invita i terminalisti e i concessionari portuali alla

sostituzione dei mezzi attualmente operanti in banchina (muletti, gru,

spazzatrici, auto ecc.) con attrezzature nuove, a minor impatto ambientale.

L'obiettivo è quello di utilizzare sempre di più mezzi elettrici per favorire una

significativa riduzione delle emissioni di CO2 in porto Da oggi, 26 giugno

2024, sarà possibile presentare la propria candidatura per aggiudicarsi una

quota degli oltre 4 milioni di euro per il rinnovo delle attrezzature portuali

L'incentivo può coprire fino al 40% dei costi preventivati per ogni proposta

selezionata tramite procedura pubblica di gara, con un tetto massimo di

300.000 euro per ciascun beneficiario. "Si tratta di una importante iniziativa -

ha dichiarato il Presidente dell'Autorità Portuale di Ravenna, Daniele Rossi -

che si inserisce in una strategia più ampia che vede il porto di Ravenna al

centro di interventi in linea con le politiche della Comunità Europea per la

sostenibilità ambientale. L'adozione di mezzi elettrici e a idrogeno rappresenta

un ulteriore passo avanti nel percorso verso uno sviluppo economico più

green, una migliore qualità dell'aria ed un minore impatto ambientale delle attività portuali. L'Autorità Portuale d i

Ravenna ribadisce il suo impegno a favore di una efficace transizione energetica e invita tutti i concessionari e i

terminalisti a partecipare a questa importante iniziativa, contribuendo così a rendere il porto di Ravenna un modello di

innovazione e rispetto per l'ambiente." Il Bando è consultabile e scaricabile al seguente indirizzo: https://adsp-

ravenna.portaleamministrazionetrasparente.it/archivio105_delibera-anac-n-6012023- procedure_0_24974_984_1.html

Il termine per la presentazione delle domande è fissato alle ore 00.00 del 25 luglio 2024 e dovranno essere inoltrate

tramite posta elettronica certificata al seguente indirizzo: sicurezzambiente@pec.port.ravenna.it indicando nell'oggetto

"M3C2 Investimento 1.1 - Domanda di agevolazione"; Eventuali richieste di chiarimenti possono essere presentate,

esclusivamente a mezzo pec all'indirizzo: sicurezzambiente@pec.port.ravenna.it, entro le ore 12.00 del 5 luglio 2024.

ravennawebtv.it

Ravenna

https://www.ravennawebtv.it/il-porto-di-ravenna-stanzia-4-milioni-di-incentivi-per-mezzi-piu-green-in-banchina/
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Il porto di di Ravenna stanzia 4 mln di euro per i nuovi mezzi green dei terminalisti

Porti E' il primo scalo a portare avanti quest'iniziativa nell'ambito del

programma Green Ports. Il tetto massimo per ciascun beneficiario è di 300

mila euro di REDAZIONE SHIPPING ITALY L'Autorità Portuale di Ravenna,

nell'ambito del programma Green Ports, comunica di aver pubblicato l'avviso

con il quale invita i terminalisti e i concessionari portuali alla sostituzione dei

mezzi attualmente operanti in banchina (muletti, gru, spazzatrici, auto ecc.) con

attrezzature nuove, a minor impatto ambientale, con l'obiettivo di utilizzare

sempre di più mezzi elettrici a vantaggio di una significativa riduzione delle

emissioni di Co2 in porto. Già da oggi, 26 giugno 2024 - informa l'ente - sarà

possibile presentare la propria candidatura per aggiudicarsi una quota degli

oltre 4 milioni di euro per il rinnovo delle attrezzature portuali. L'incentivo può

coprire fino al 40% dei costi preventivati per ogni proposta selezionata tramite

procedura pubblica di gara, con un tetto massimo di 300.000 euro per ciascun

beneficiario. "Si tratta di una importante iniziativa - ha dichiarato il presidente

dell'Autorità Portuale di Ravenna, Daniele Rossi - che si inserisce in una

strategia più ampia che vede il porto di Ravenna al centro di interventi in linea

con le politiche della Comunità Europea per la sostenibilità ambientale. L'adozione di mezzi elettrici e a idrogeno

rappresenta un ulteriore passo avanti nel percorso verso uno sviluppo economico più green, una migliore qualità

dell'aria ed un minore impatto ambientale delle attività portuali. L'Autorità Portuale di Ravenna ribadisce il suo

impegno a favore di una efficace transizione energetica e invita tutti i concessionari e i terminalisti a partecipare a

questa importante iniziativa, contribuendo così a rendere il porto di Ravenna un modello di innovazione e rispetto per

l'ambiente." I l  B a n d o  è  c o n s u l t a b i l e  e  s c a r i c a b i l e  a l  s e g u e n t e  i n d i r i z z o :  h t t p s : / / a d s p -

ravenna.portaleamministrazionetrasparente.it/archivio105_delibera-anac-n-6012023- procedure_0_24974_984_1.html

Il termine per la presentazione delle domande è fissato alle ore 00.00 del 25 luglio 2024; questo dovranno essere

inoltrate tramite posta elettronica certificata al seguente indirizzo: sicurezzambiente@pec.port.ravenna.it indicando

nell'oggetto "M3C2 Investimento 1.1 - Domanda di agevolazione"; Eventuali richieste di chiarimenti possono essere

presentate, esclusivamente a mezzo pec all'indirizzo: sicurezzambiente@pec.port.ravenna.it, entro le ore 12.00 del 5

luglio 2024. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY.

Shipping Italy

Ravenna

https://www.shippingitaly.it/2024/06/26/il-porto-di-di-ravenna-stanzia-4-mln-di-euro-per-i-nuovi-mezzi-green-dei-terminalisti/
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FHP Holding Portuale, Carlo Freni nuovo executive director del Terminal di Marina di
Carrara

Marina di Carrara- FHP Holding Portuale, il primo operatore portuale italiano

nel settore delle rinfuse, braccio terminalistico di F2i SGR maggiore gestore

indipendente italiano di fondi infrastrutturali, al cui vertice siedono

l'amministratore delegato, Paolo Cornetto, e il presidente Umberto Masucci,

ha annunciato a partire dal 6 luglio la nomina di Carlo Freni alla carica di

executive director della Base FHP di Carrara. Il nuovo executive director, si

legge in una nota della società, avrà «il compito di sviluppare il business della

base di Carrara facendola diventare ancor di più un punto di riferimento della

logistica delle merci del mar Tirreno» Freni, 51 anni, laurea in Ingegneria

Elettrica a Pisa e master alla SDA Bocconi, attualmente direttore della società

LIFTING , parte del gruppo FHP dove è entrato e in carica dal 2021, dopo 15

anni in Nuovo Pignone (oggi Baker Hughes ), la società del settore Oil&Gas

della General Electric, dove ricopriva la carica di direttore operativo del

business Moduli ed Impianti Industriali. Precedentemente ha occupato

crescenti incarichi di responsabilità in Eco Energie e ABB. Il gruppo FHP

Holding Portuale è operativo su 8 terminal portuali nel Tirreno e nell'Alto

Adriatico: a Carrara, Livorno, Monfalcone e Marghera, per una movimentazione annua di circa 10 milioni di tonnellate

di merci movimentate annualmente. Freni si avvicenderà a Carlo Merli che lascia dopo 6 anni in azienda, per nuove

sfide professionali all'esterno del gruppo, il presidente Masucci e l'amministratore delegato Cornetto hanno ringraziato

Carlo Merli «per I' impegno profuso in questi anni, e per essere stato un riferimento centrale sino ad oggi nello

sviluppo del progetto FHP».

Corriere Marittimo

Livorno

https://www.corrieremarittimo.it/ports/fhp-holding-portuale-carlo-freni-nuovo-executive-director-del-terminal-di-marina-di-carrara/
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Migranti, nave Emergency soccorre 47 persone al largo della Libia

Il video della Ong: l'imbarcazione è diretta a Livorno La nave Life Support di

Emergency ha soccorso un'imbarcazione in difficoltà nelle acque internazionali

della zona Sar libica, salvando 47 persone. La nave è ora diretta al porto di

Livorno, dove arriverà domenica mattina. Il caso è stato segnalato alla nave di

Emergency poco prima delle 13 attraverso un mayday relay sul canale 16 da

parte di Sparrow 4, un aereo di Frontex. "Appena abbiamo ricevuto la

segnalazione del caso di imbarcazione in pericolo", racconta il capomissione

della Life Support Carlo Maisano "ci siamo recati alle coordinate indicate, lì

abbiamo trovato un gommone sovraffollato con persone senza giubbotti di

salvataggio. Il nostro personale ha subito cominciato le operazioni di

soccorso, ha evacuato le persone dalla barca in difficoltà e le ha portate al

sicuro a bordo della Life Support. Lo staff medico ha quindi iniziato a visitare i

casi che avevano necessità di attenzione, in particolare i casi di ustioni dovute

alla miscela di acqua di mare e carburante. Le autorità ci hanno assegnato

Livorno con Place of safety per lo sbarco, dove arriveremo domenica mattina

dopo tre giorni e mezzo di navigazione. Tutti i naufraghi sono vulnerabili :

hanno alle spalle un viaggio lungo e hanno diritto di arrivare in un porto sicuro il prima possibile. Non c'è motivo che

rimangano in mare altri giorni dopo tutto quello che hanno vissuto". Il gommone in difficoltà, lungo circa 6 metri, era

sovraffollato ed era partito dalla città libica di Zwara. Tra i naufraghi, 47 persone, ci sono 39 uomini, 3 donne e 5

minori non accompagnati. Le persone salvate provengono da Nigeria, Etiopia, Ghana, Libia, Eritrea, Bangladesh, Sud

Sudan e Sudan, Paesi afflitti da conflitti, violenze, instabilità politica, crisi climatica e povertà.

LaPresse

Livorno

https://www.lapresse.it/cronaca/2024/06/26/migranti-nave-emergency-soccorre-47-persone-al-largo-della-libia/
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Bando arcipelago toscano: forte interesse per Piombino-Portoferraio

FIRENZE L'assessore regionale della Toscana Stefano Baccelli è intervenuto

ieri in consiglio regionale per fare il punto sul bando per l'affidamento dei

servizi di collegamento marittimo alle isole toscane che nelle ultime settimane

ha preoccupato in modo particolare i dipendenti Toremar che ha deciso di non

partecipare e mettere in vendita quattro dei suoi traghetti. Il contratto con

l'attuale gestore Toremar spa -ha detto- avrà termine il 31 Dicembre 2024.

Abbiamo provveduto ad una procedura di verifica del mercato e la definizione

dei lotti di gara come previsto dalla delibera dell'Autorità di Regolazione dei

Trasporti (ART). Poi ci siamo avvalsi dell'assistenza tecnica esterna affidata

al raggruppamento temporaneo di imprese formato da Paragon SRL e T

Bridge Spa. Da qui la decisione della Regione di confrontarsi con il territorio,

sindaci e assessori dell'arcipelago toscano, con l'Autorità di Sistema portuale

del mar Tirreno settentrionale, con le associazioni datoriali e i sindacati, a cui

si è aggiunto un questionario sulle esigenze di mobilità degli utenti. Ad essere

interpellati anche gli stakeholders dell'Arcipelago Toscano, con il Comune

dell'Isola del Giglio, con il Comune di Capraia, e con i comuni elbani. Ha

riscosso grande interesse, anche senza compensazione pubblica, la tratta Piombino-Portoferraio, mentre senza

corrispettivo pubblico non c'è interesse per le altre tratte e per l'ambito di Capraia e Giglio. Una situazione molto

disomogenea e che vede la Regione Toscana interessata a garantire la migliore offerta e il mantenimento dei servizi

con la massima tutela dei lavoratori interessati. Il percorso -ha chiuso Baccelli- prevede gli ultimi passaggi procedurali,

anche con il confronto con ART e l'Autorità di Sistema portuale, per l'avvio delle procedure finalizzate per

l'assegnazione delle linee. Passata la parola ai vari consiglieri, Marco Landi (Lega) ha auspicato che non ci sia rischio

di spacchettamento, perché il principio commerciale deve unirsi a un principio sociale: dobbiamo finanziare tutte le

rotte. Le categorie economiche, ha ricordato, indicano di far transitare le merci su mezzi diversi da quelli utilizzati per

il trasporto delle persone, come avviene per il trasporto ferroviario; inoltre servono biglietterie digitali per i residenti.

La parte di tratta più turistica attrae più interesse, mentre altre tratte non interessano. Con il lotto unico si potrebbero

compensare i mancati ricavi derivanti dalle tratte meno interessanti ha detto Alessandro Capecchi (Fratelli Italia). Per il

consigliere regionale Gianni Anselmi (Pd) si potrebbe pensare anche alla gestione della tratta ferroviaria Campiglia-

Piombino: Consideriamo meritevole di attenzione all'interno del bando la possibilità che il gestore delle tratte

marittime si faccia carico anche della gestione della tratta ferroviaria Campiglia-Piombino a valle di una discussione

con Rete ferroviaria italiana che attualmente ne è la titolare. Questo per concatenare meglio gli orari e per migliorare

la sostenibilità ambientale. L'incentivo del servizio ferroviario alleggerirebbe parzialmente

Messaggero Marittimo

Piombino, Isola d' Elba

https://www.messaggeromarittimo.it/bando-arcipelago-toscano-forte-interesse-per-piombino-portoferraio/
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la pressione veicolare sull'isola. Sul tema ambientale è intervenuto dopo i colleghi anche il consigliere di Fratelli

d'Italia Diego Petrucci: Il tema del cold ironing è quanto mai attuale: cenando a Portoferraio ci si rende conto di

quanto inquinamento acustico e atmosferico siano costretti a subire gli abitanti. E lo stesso discorso si possa

Messaggero Marittimo

Piombino, Isola d' Elba
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quanto inquinamento acustico e atmosferico siano costretti a subire gli abitanti. E lo stesso discorso si possa

allargare anche se in forma indiretta, agli abitanti di Piombino. Un tema questo su cui il pubblico si deve dimostrare

più virtuoso del privato dando l'esempio e arrivando al più presto a un'elettrificazione delle banchine, obiettivi che

dovrebbero essere inseriti nel bando. L'obiettivo della Regione -ha replicato l'assessore Baccelli non è quello di

limitare i costi, ma di implementare il servizio del 15%. La durata del contratto resta ferma a 12 anni e anche le parti

sociali hanno riconosciuto alla Giunta una sensibilità sul tema dell'occupazione. Non è possibile poi un affidamento

diretto per la gestione a Toremar o inventarsi una gara mascherata perché questo porterebbe inevitabilmente a una

pioggia di ricorsi degli altri operatori del settore. Non è poi realistico inserire nel bando l'età massima delle navi a 5

anni, perché in questo modo il bando andrebbe deserto, mentre vanno semmai immaginati degli indici di premialità

per svecchiare la flotta.
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Baccelli (Regione Toscana): "Interesse dal mercato solo per la linea Piombino -
Portoferraio"

Politica&Associazioni L'assessore regionale ha confermato che senza un

intervento pubblico non risulta ci sia interesse per le altre tratte dell'isola d'Elba,

vale a dire Piombino - Rio Marina e Piombino - Cavo e per i collegamenti con

le isole di Capraia e Giglio di Redazione SHIPPING ITALY Mentre su

SHIPPING ITALY emergeva la notizia che Toremar ha messo sul mercato

quattro dei suoi otto traghetti ("Abbiamo dichiarato settimane or sono che non

avremmo partecipato alla gara Toremar, ergo vendiamo le navi" ha fatto

sapere Moby), l'assessore regionale ai Trasporti della Toscana, Stefano

Baccelli, ha spiegato alla Commissione regionale trasporti che ha suscitato un

grande interesse la tratta marittima che collega Piombino con Portoferraio,

mentre senza un intervento pubblico non risulta che ci sia interesse per le altre

tratte dell'isola d'Elba, vale a dire Piombino - Rio Marina e Piombino - Cavo e

per i collegamenti con le isole di Capraia e Giglio. Sembra definitivamente

confermato, dunque, che si andrà verso una gara per la continuità territoriale

marittima relativa alle rote con le isole minori dell'arcipelago toscano.

L'assessore ha inoltre reso noto che c'è una situazione di squilibrio tra i

collegamenti marittimi delle varie zone e da parte della Regione Toscana si evidenzia il bisogno di garantire il

mantenimento dei servizi e la tutela dei lavoratori coinvolti. Il contratto con l'attuale gestore del servizio di continuità

territoriale, cioè Toremar, si concluderà il 31 dicembre prossimo. La Regione ha prima effettuato un'indagine di

mercato e ha definito i lotti di gara, come previsto dalla delibera dell'Autorità di Regolazione dei Trasporti, poi ha

usufruito dell'assistenza tecnica esterna affidata al raggruppamento temporaneo di imprese formato da Paragon Srl e

T-Bridge Spa. Baccelli ha inoltre evidenziato che la Regione ha deciso di procedere con un intenso confronto con il

territorio, con sindaci e assessori dell'Arcipelago toscano, con l'Autorità di Sistema Portuale, con le associazioni

datoriali e i sindacati, ed è stato effettuato anche un questionario sulle esigenze di mobilità degli utenti. L'assessore

regionale ai Trasporti ha inoltre dichiarato che sono state effettuate anche le consultazioni con gli stakeholders

dell'Arcipelago Toscano, con il Comune dell'Isola del Giglio, con il Comune di dell'isola di Capraia e con i Comuni

elbani. Baccelli ha infine riferito che ci sono da fare gli ultimi passaggi della procedura in cui sarà anche il confronto

con l'Autorità di regolazione dei trasporti e con l'Autorità di Sistema Portuale, in vista delle procedure per

l'assegnazione del servizio delle linee di collegamento marittimo.

Shipping Italy

Piombino, Isola d' Elba

https://www.shippingitaly.it/2024/06/26/baccelli-regione-toscana-interesse-dal-mercato-solo-per-la-linea-piombino-portoferraio/
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Anteprime, concerti e spettacoli: l'UlisseFest arriva ad Ancona e lancia la stagione
turistica

L'UlisseFest e il suo primo anno ad Ancona. Il famoso format che dal 4 al 7

luglio unisce i viaggiatori, che affascina i viandanti e che spinge gli esploratori

verso nuove mete, tocca il capoluogo di regione lanciando la stagione turistica,

mettendo in mostra gli scorci più belli, i monumenti più riconoscibili, le albe e i

tramonti da immortalare e da ricondividere sui profili social di noti influencer,

Igers Italia è media partner. Proprio per loro sono stati organizzati dei tour per

promuovere la città, il suo mare, i suoi tratti identificativi. Dalla nostra

marineria, all'uscita dei pescherecci, dalla raccolta del mitile per eccellenza, il

mosciolo, alla costa del Conero. Ma non solo. Per i visitatori saranno

organizzati anche dei tour nella parte storica della città e pranzeranno con i

nostri piatti tipici, dal guazzetto allo stoccafisso all'anconetana. Comincia

dunque da qui il lancio del brand Ancona, la capitale del Conero. Gli

approfondimenti, i racconti, i talk e gli spettacoli che hanno contributo alla

creazione di un palinsesto per tributare la città, per accrescere il senso di

appartenenza e per promettersi di ritornarci a chi la visita per la prima volta. Ed

è proprio questo il senso dell'Arena sul Mare, una struttura che accoglierà gli

eventi di punta dell'UlisseFest. La struttura modulare avrà due differenti possibilità di capienza: 1.380 posti seduti

oppure 2.000 in piedi. Posizionata subito dopo la Fontana dei Due Soli, in un ampio spazio concesso

straordinariamente dall'Autorità portuale, con il palco da 13 metri, che sarà posto dando le spalle alla caserma dei

vigili del fuoco. "Abbiamo lavorato a questa collaborazione con Lonely Planet con entusiasmo fin dall'inizio - afferma

l'assessore al Turismo, Daniele Berardinelli - ben sapendo che per noi sarebbe stata una occasione unica per

anticipare e migliorare la nostra strategia turistica e di valorizzazione del territorio. Avere l'UlisseFest, oltre

all'innegabile importanza della manifestazione in sé e degli altri eventi fatti in collaborazione, significa poter mostrare

quello che la natura ci ha dato, significa poterci far conoscere, divulgare il nostro sistema di accoglienza che si sta

sempre più arricchendo, significa farci notare, agevolare il nostro commercio e accrescere le visite, avvalendosi

dell'esperienza di chi ha fatto del turismo e della sua promozione una professione, riconosciuta eccellente in tutto il

mondo". Dello stesso avviso l'assessore ai Grandi Eventi, Angelo Eliantonio. "Questa iniziativa tiene il passo a un

trend iniziato lo scorso anno e che stiamo continuando a incrementare con nuove iniziative. Con questo intento è nato

questo assessorato: accogliere le grandi iniziative, laddove possibile avere delle anteprime, eventi insomma che

possano lasciare un solco. Con la sperimentazione dell'Arena sul mare, grazie all'intesa con l'Autorità di sistema

portuale, dimostriamo che alla base di una città che vuole conquistarsi uno spazio c'è la collaborazione, il lavoro

comune". "La prima edizione anconetana della nostra festa del viaggio

Ancona Today

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.anconatoday.it/attualita/ulissefest-ancona-2024.html
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propone un programma molto più ricco rispetto a quanto concordato a suo tempo con il Comune e Ancona Servizi:

un giorno in più e ben due giornate di anteprima (oltre alla serata di maggio con D'Avenia) che registrano già il tutto

esaurito. È il segno della nostra volontà di costruire qualcosa di duraturo in un luogo dove c'è spazio per una proposta

che unisce approfondimento e intrattenimento. Abbiamo distribuito gli incontri e le performance in una decina di punti

della città per offrire al pubblico che arriva da altrove l'occasione di conoscere Ancona e la sua gente. Ora non resta

che scegliere tra i 50 appuntamenti, prenotare e partecipare alla festa." commenta il direttore artistico Angelo Pittro.

Ancona Today

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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l'AdSP MAC è capofila del progetto europeo Adrijoroutes "Promuovere soluzioni
sostenibili per il turismo culturale marittimo"

Il progetto sarà presentato venerdì 28 giugno alle ore 9.30 all'NH Hotel di

Ancona nell'iniziativa "La valorizzazione del rapporto porto-città e delle

vocazioni al turismo sostenibile". Grazie al contributo del programma europeo

Italia-Croazia 2021-2027, con Adrijoroutes si vuole potenziare la sostenibilità,

l'inclusione sociale e la digitalizzazione del settore turistico dell'area adriatica in

continuazione con la piattaforma culturale Adrjo. Programma.

Il Nautilus

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.ilnautilus.it/authority/2024-06-26/ladsp-mac-e-capofila-del-progetto-europeo-adrijoroutes-promuovere-soluzioni-sostenibili-per-il-turismo-culturale-marittimo_143183/
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Civitavecchia, Krizan (Cinea): "'Fast Track to the Sea' risolve strozzatura nei collegamenti
del porto"

Progetto finanziato dal programma 'Connecting Europe Facility', dedicato allo

sviluppo di reti transeuropee ad alte prestazioni, sostenibili ed efficienti 26

giugno 2024 | 12.59 LETTURA: 1 minuti "Il progetto 'Fast Track to the Sea' si

avvicina alla conclusione. Il progetto è finanziato dal programma 'Connecting

Europe Facility', dedicato allo sviluppo di reti transeuropee ad alte prestazioni,

sostenibili ed efficienti. Stiamo parlando di trasporti, ma anche di energia e

digitale. E questo progetto, ovviamente, in questo ambito dei trasporti, è stato

selezionato per il finanziamento nel 2019 nell'ambito del bando trasporti, e ha

ricevuto 3,87 milioni di euro di finanziamento dall'UE". Lo sottolinea Tea

Krizan, Project Officer CINEA - Climate, Infrastructure and Environment

Executive Agency , intervenuta all'evento finale del progetto 'Fast Track to the

Sea' presso la sede dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro

Settentrionale "Nello sviluppo del porto di Civitavecchia - aggiunge - è uno

degli investimenti e dei progetti più significativi perché risolve un importante

collo di bottiglia che esisteva qui nel porto. Prima avevamo notevoli

inefficienze in termini di difficoltà con la lunghezza dei binari e l'infrastruttura

ferroviaria e stradale che interferivano tra loro. Con questo progetto questi problemi saranno ora risolti. È importante

nel contesto delle operazioni di movimentazione delle merci del porto stesso e ora ci aspettiamo che siano molto più

efficienti e veloci". "Ovviamente, quando parliamo del contesto più ampio della rete di trasporto europea, è

importante notare che ora il movimento delle merci dalla parte marittima, dal mare alla rete ferroviaria e viceversa,

deve essere più efficiente e veloce" conclude la Krizan.

(Sito) Adnkronos

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.adnkronos.com/economia/civitavecchia-krizan-cinea-fast-track-to-the-sea-risolve-strozzatura-nei-collegamenti-del-porto_2VkRROadzu25oU5m4DVIuh
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Civitavecchia, Musolino (Adsp Tirreno centro sett.): "A ottobre sarà completato l'ultimo
miglio ferroviario"

"'Fast track to the Sea' è il progetto che ci ha permesso di colmare una lacuna

infrastrutturale storica del porto di  Civitavecchia" 26 giugno 2024 | 13.35

LETTURA: 1 minuti "Questo progetto per noi rappresenta l'esame di maturità,

ora siamo pronti per l'Università, ora siamo parte della rete Core, questo

comporta tanti onori ma anche tanti oneri. Siamo riusciti a far partire tutti i

cantieri in tempo. Abbiamo dimostrato di saper lavorare bene. Fast track to the

Sea è il progetto che ci ha permesso di colmare una lacuna infrastrutturale

storica del porto d i  Civitavecchia . Il famoso ultimo miglio ferroviario è

fondamentale per un porto. L'ultimo miglio ferroviario verrà completato ad

ottobre e collegheremo tutte le banchine del porto, questo ci permetterà di fare

un vero salto di qualità e diventare competitivi. Ora l'ambizione è far diventare

Civitavecchia una perla del Mediterraneo fino al Portogallo". Lo ha detto Pino

Musolino, Presidente dell' Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro

Settentrionale Porti di Civitavecchia , Fiumicino, Gaeta durante la conferenza

Final Event - Fast Track to the Sea che si è tenuta presso la sala Comitato

dell'ente.

(Sito) Adnkronos

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.adnkronos.com/economia/civitavecchia-musolino-adsp-tirreno-centro-sett-a-ottobre-sara-completato-lultimo-miglio-ferroviario_2ragfecpbtokxR4mkRiF7n
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A Civitavecchia potenziate le connessioni ferroviarie col porto

Completato il progetto 'Fast Track to the Sea' 26 giugno 2024 | 13.44

LETTURA: 1 minuti Si è tenuto presso la sede dell'Autorità d i  Sistema

Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale, l'evento finale del progetto

"Fast Track to the Sea, Implementing the upgrade of the last mile rail

connect ions of the port  of  Civi tavecchia" .  I l  progetto prevede la

risistemazione dei binari all'interno del porto e la costruzione di un nuovo

fascio ferroviario per l'arrivo e la partenza dei treni, dotato di 7 binari di

lunghezza massima pari a 615 metri e che in futuro potranno essere allungati

fino a 750 metri, in linea con i più moderni standard europei per il trasporto

ferroviario delle merci. Inoltre, verrà attivato un nuovo raccordo con il terminal

container e le aree adiacenti alla banchina 25, e verrà migliorato il

collegamento con le banchine 23 e 24, eliminando le interferenze esistenti con

il sistema viario all'interno del porto. I lavori, attualmente in fase di avanzata

realizzazione, si completeranno dopo l'estate . La costruzione della nuova

infrastruttura permetterà lo sviluppo dei traffici ferroviari da e per il porto e il

trasferimento delle merci dalla strada alla ferrovia, decongestionando il

contesto locale dai flussi stradali di mezzi pesanti. Al progetto è stato assegnato un contributo di 3,8 milioni di Euro

da parte dell'Unione Europea tramite il programma di investimento Connecting Europe Facility , che rappresenta il

principale strumento per il finanziamento delle infrastrutture di trasporto gestito direttamente dagli uffici della

Commissione Europea, tramite la sua Agenzia esecutiva CINEA - Climate, Infrastructure and Environment Executive

Agency. Questo finanziamento si inserisce a pieno titolo nelle attività che l'Autorità di Sistema Portuale sta portando

avanti a livello comunitario e che hanno consentito la sua recente inclusione nella lista dei porti core della rete TEN-T.

L'informazione continua con la newsletter Vuoi restare informato? Iscriviti a e-news , la newsletter di Adnkronos inviata

ogni giorno, dal lunedì al venerdì, con le più importanti notizie della giornata.

(Sito) Adnkronos

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.adnkronos.com/economia/a-civitavecchia-potenziate-le-connessioni-ferroviarie-col-porto_61ZtjHMCiauROpdNjuvIdf
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Sgariglia (Mit): "Con regolamento Ten-T Italia strategica nel Mediterraneo"

Direttore Generale Ministero delle Infrastrutture e Trasporti intervenendo alla

conferenza 'Final Event - Fast Track to the Sea' a Civitavecchia. 26 giugno

2024 | 13.54 LETTURA: 1 minuti L'adozione del regolamento Ten-T vede

l'Italia ricoprire un luogo strategico nel Mediterraneo . Il corridoio scandinavo

Mediterraneo rappresenta un corridoio importante e finalmente abbiamo l

'inclusione del Porto di Civitavecchia, questo consentirà di attrarre incentivi

europei ma questo comporta grandi sforzi di adeguamento per rispettare

determinati requisiti". Lo sottolinea Maria Giovanna Sgariglia, Direttore

Generale Ministero delle Infrastrutture e Trasporti intervenendo alla conferenza

Final Event - Fast Track to the Sea che si è tenuta a Civitavecchia "Altra novità

che si apprezza - continua - è la conversione del concetto da autostrada del

mare a rotte marittime , saranno incentivati rapporti commerciali con Paesi

vicini. Importante anche la connessione con il Corridoio Mar Baltico fino a

Bari".

(Sito) Adnkronos

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.adnkronos.com/economia/sgariglia-mit-con-regolamento-ten-t-italia-strategica-nel-mediterraneo_6UYZVlwc79K6H3o7g1i4MZ


 

mercoledì 26 giugno 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 68

[ § 2 4 3 3 8 2 1 6 § ]

Krizan: "La movimentazione delle merci del porto di Civitavecchia sarà più efficiente e
veloce"

26 giugno 2024 | 16.40 LETTURA: 1 minuti "Prima del progetto "Fast Track to

the Sea" avevamo notevoli inefficienze in termini di difficoltà con la lunghezza

dei binari e l'infrastruttura ferroviaria e stradale che interferivano tra loro. Con

questo progetto questi problemi saranno ora risolti. È importante nel contesto

delle operazioni di movimentazione delle merci del porto stesso e ora ci

aspettiamo che siano molto più efficienti e veloci" ha detto Tea Krizan, Project

Officer CINEA - Climate, Infrastructure and Environment Executive Agency

durante la conferenza Final Event - Fast Track to the Sea che si è tenuta

presso la sala Comitato dell'ente Demografica, leggi lo Speciale Persone,

popolazione, natalità: Noi domani. Notizie, approfondimenti e analisi sul Paese

che cambia.

(Sito) Adnkronos

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.adnkronos.com/economia/krizan-la-movimentazione-delle-merci-del-porto-di-civitavecchia-sara-piu-efficiente-e-veloce_7HlWeFj91rTcMcG3OiCJrr
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Musolino: "Civitavecchia da Rete Comprensiva a Porto Core"

"Questo progetto ci ha permesso di lavorare sodo sul completamente l'ultimo

miglio ferroviario, sulla connettività del porto con la rete ferroviaria nazionale

ed europea, e coincide con la recente conclusione del percorso di inclusione di

Civitavecchia e dei porti del Lazio all'interno della rete TEN-T, quindi siamo

stati promossi da Rete Comprensiva a Porto Core" queste le parole di Pino

Musolino, presidente Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro

Settentrionale in occasione dell'evento finale del progetto "Fast Track to the

Sea" presso la sede dell'Autorità di Sistema Portuale di Civitavecchia.

(Sito) Adnkronos

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.adnkronos.com/economia/musolino-civitavecchia-da-rete-comprensiva-a-porto-core_5mHKSwZz15cWpMpmZi19tD
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Civitavecchia, Krizan (Cinea): "'Fast Track to the Sea' risolve strozzatura nei collegamenti
del porto"

Roma, 26 giu. - (Adnkronos) - "Il progetto 'Fast Track to the Sea' si avvicina

alla conclusione. Il progetto è finanziato dal programma 'Connecting Europe

Facility', dedicato allo sviluppo di reti transeuropee ad alte prestazioni,

sostenibili ed efficienti. Stiamo parlando di trasporti, ma anche di energia e

digitale. E questo progetto, ovviamente, in questo ambito dei trasporti, è stato

selezionato per il finanziamento nel 2019 nell'ambito del bando trasporti, e ha

ricevuto 3,87 milioni di euro di finanziamento dall'UE". Lo sottolinea Tea

Krizan, Project Officer CINEA - Climate, Infrastructure and Environment

Executive Agency, intervenuta all'evento finale del progetto 'Fast Track to the

Sea', presso la sede dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro

Settentrionale."Nello sviluppo del porto di Civitavecchia - aggiunge - è uno

degli investimenti e dei progetti più significativi perché risolve un importante

collo di bottiglia che esisteva qui nel porto. Prima avevamo notevoli

inefficienze in termini di difficoltà con la lunghezza dei binari e l'infrastruttura

ferroviaria e stradale che interferivano tra loro. Con questo progetto questi

problemi saranno ora risolti. È importante nel contesto delle operazioni di

movimentazione delle merci del porto stesso e ora ci aspettiamo che siano molto più efficienti e veloci"."Ovviamente,

quando parliamo del contesto più ampio della rete di trasporto europea, è importante notare che ora il movimento

delle merci dalla parte marittima, dal mare alla rete ferroviaria e viceversa, deve essere più efficiente e veloce"

conclude la Krizan.
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Civitavecchia, Musolino (Adsp Tirreno centro sett.): "A ottobre sarà completato l'ultimo
miglio ferroviario"

Roma, 26 giu. - (Adnkronos) - "Questo progetto per noi rappresenta l'esame di

maturità, ora siamo pronti per l'Università, ora siamo parte della rete Core,

questo comporta tanti onori ma anche tanti oneri. Siamo riusciti a far partire

tutti i cantieri in tempo. Abbiamo dimostrato di saper lavorare bene. Fast track

to the Sea è i l  progetto che ci ha permesso di colmare una lacuna

infrastrutturale storica del porto d i  Civitavecchia. Il famoso ultimo miglio

ferroviario è fondamentale per un porto. L'ultimo miglio ferroviario verrà

completato ad ottobre e collegheremo tutte le banchine del porto, questo ci

permetterà di fare un vero salto di qualità e diventare competitivi. Ora

l'ambizione è far diventare Civitavecchia una perla del Mediterraneo fino al

Portogallo". Lo ha detto Pino Musolino, Presidente dell' Autorità di Sistema

Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale Porti di Civitavecchia,

Fiumicino, Gaeta durante la conferenza Final Event - Fast Track to the Sea che

si è tenuta presso la sala Comitato dell'ente.
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A Civitavecchia potenziate le connessioni ferroviarie col porto

Roma, 26 giu. - (Adnkronos) - Si è tenuto presso la sede dell'Autorità d i

Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale, l'evento finale del

progetto "Fast Track to the Sea, Implementing the upgrade of the last mile rail

connections of the port of Civitavecchia". Il progetto prevede la risistemazione

dei binari all'interno del porto e la costruzione di un nuovo fascio ferroviario per

l'arrivo e la partenza dei treni, dotato di 7 binari di lunghezza massima pari a

615 metri e che in futuro potranno essere allungati fino a 750 metri, in linea con

i più moderni standard europei per il trasporto ferroviario delle merci. Inoltre,

verrà attivato un nuovo raccordo con il terminal container e le aree adiacenti

alla banchina 25, e verrà migliorato il collegamento con le banchine 23 e 24,

eliminando le interferenze esistenti con il sistema viario all'interno del porto.I

lavori, attualmente in fase di avanzata realizzazione, si completeranno dopo

l'estate. La costruzione della nuova infrastruttura permetterà lo sviluppo dei

traffici ferroviari da e per il porto e il trasferimento delle merci dalla strada alla

ferrovia, decongestionando il contesto locale dai flussi stradali di mezzi

pesanti.Al progetto è stato assegnato un contributo di 3,8 milioni di Euro da

parte dell'Unione Europea tramite il programma di investimento Connecting Europe Facility, che rappresenta il

principale strumento per il finanziamento delle infrastrutture di trasporto gestito direttamente dagli uffici della

Commissione Europea, tramite la sua Agenzia esecutiva CINEA - Climate, Infrastructure and Environment Executive

Agency. Questo finanziamento si inserisce a pieno titolo nelle attività che l'Autorità di Sistema Portuale sta portando

avanti a livello comunitario e che hanno consentito la sua recente inclusione nella lista dei porti core della rete TEN-T.
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Sgariglia (Mit): "Con regolamento Ten-T Italia strategica nel Mediterraneo"

Roma, 26 giu. - (Adnkronos) - "L'adozione del regolamento Ten-T vede l'Italia

ricoprire un luogo strategico nel Mediterraneo. Il corridoio scandinavo

Mediterraneo rappresenta un corridoio importante e finalmente abbiamo

l'inclusione del Porto di Civitavecchia, questo consentirà di attrarre incentivi

europei ma questo comporta grandi sforzi di adeguamento per rispettare

determinati requisiti". Lo sottolinea Maria Giovanna Sgariglia, Direttore

Generale Ministero delle Infrastrutture e Trasporti intervenendo alla?

conferenza Final Event -  Fast Track to the Sea che si  è tenuta a

Civitavecchia."Altra novità che si apprezza - continua - è la conversione del

concetto da autostrada del mare a rotte marittime, saranno incentivati rapporti

commerciali con Paesi vicini. Importante anche la connessione con il Corridoio

Mar Baltico fino a Bari".
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Assocostieri presenta l'Assemblea Annuale, focus sulla decarbonizzazione

Ruggeri (Assocostieri): "Il mix energetico del futuro si dovrà basare su una

combinazione di elettroni verdi e molecole decarbonizzate" Assocostieri:

p resen ta ta  l 'Assemb lea  Annua le  2024  da l  t i t o l o  ' Le  v i e  de l l a

decarbonizzazione' Si è tenuta oggi nel Salone Angiolillo di Palazzo Wedekind

a Roma, l' Assemblea annuale di Assocostieri , l'Associazione di riferimento

per le aziende che operano nel settore della logistica energetica nata nel 1983.

L'iniziativa, dal titolo: " Le vie della decarbonizzazione " è stata realizzata con il

patrocinio di Ministero dell'Ambiente e della Sicurezza Energetica, Ministero

delle Infrastrutture e dei Trasporti, Ministero delle Imprese e del Made in Italy,

Comando Generale del Corpo delle Capitanerie di Porto, Autorità di Sistema

Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale, RAM, con la collaborazione

scientifica del GSE e con il supporto di Adriatic LNG Edison Energas Italcost

jEnergy OLT Offshore LNG Toscana e Snam L'evento è stato inaugurato dai

videomessaggi del Ministro Pichetto Fratin e del Ministro Urso e dai saluti

istituzionali del Presidente GSE Arrigoni , che hanno espresso il loro sostegno

e la loro gratitudine per il lavoro svolto dall'associazione nel promuovere un

modello sostenibile e le innovazioni nel settore dei combustibili alternativi. In particolare, il Ministro dell'Ambiente e

della Sicurezza Energetica, Gilberto Pichetto Fratin , ha dichiarato: " Assocostieri svolge un ruolo fondamentale in

quanto rappresentante del settore della logistica energetica e interprete delle esigenze degli attori che vi operano. Gli

eventi degli ultimi anni hanno dimostrato che la logistica dell'energia è condizione indispensabile per l'indipendenza

energetica del nostro Paese. La sicurezza degli approvvigionamenti energetici, infatti, è stata garantita, e lo sarà

anche nel futuro, proprio dalle aziende che si occupano di stoccaggio, trasferimento e distribuzione. Abbiamo visto

come i rigassificatori siano opere strategiche per l'approvvigionamento di gas nell'ottica della sicurezza energetica

nazionale. Le misure adottate finora hanno permesso un'emancipazione quasi totale dalle forniture russe, passando

dal 38% del 2021 al 4% del 2023. Si tratta di un risultato eccezionale che non sarebbe stato possibile senza

l'efficienza del vostro comparto e che favorisce l'affermazione dell'Italia come hub energetico del Mediterraneo ". Per

il nostro Paese è necessario puntare su un approccio che sia al contempo multi-tecnologico e multi-energetico. Il mix

energetico del futuro si dovrà basare su una combinazione di elettroni verdi e molecole decarbonizzate la cui logistica

è gestita dagli associati di Assocostieri. Queste fonti energetiche alternative sono entrambe necessarie per aggredire

tutte le sorgenti emissive, inclusi i trasporti e le industrie hard to abate. Nel percorso verso l'aggiornamento del

PNIEC, porteremo i nostri contributi per accelerare la decarbonizzazione ", ha dichiarato nel corso dell'assemblea il

Presidente di Assocostieri Elio Ruggeri Durante l'Assemblea sono state discusse
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le principali sfide e opportunità che il settore marittimo dovrà affrontare nei prossimi anni. Tra i temi centrali, la

transizione dai combustibili fossili agli e-fuels ha occupato un posto di rilievo, evidenziando l'importanza di adeguare

tanto le navi quanto le infrastrutture portuali. A tal proposito, durante i suoi saluti iniziali, il Comandante Generale del

Corpo delle Capitanerie di Porto, Amm. Isp. Capo Nicola Carlone , ha dichiarato: " Una delle principali sfide che il

settore marittimo dovrà affrontare nel prossimo futuro riguarda la transizione dai combustibili fossili agli e-fuels. Tale

processo coinvolge non solo le navi, che dovranno essere in grado di essere alimentate con i combustibili del futuro,

ma anche i porti che dovranno essere in grado di accogliere e rifornire tali navi. Chi saprà cogliere per primo tale

opportunità avrà un vantaggio competitivo nei confronti degli altri competitor. Tale transizione non dovrà tuttavia

essere gestita a discapito della sicurezza e il Corpo delle Capitanerie di porto - Guardia costiera è costantemente

impegnata a vigilare affinché le navi che approdano nei porti italiani, ivi incluse quelle che utilizzano combustibili

alternativi, siano conformi agli standard internazionali in materia di sicurezza della navigazione e tutela dell'ambiente

marino ". Il Dott. Davide Bordoni , Amministratore Unico RAM ha proseguito dichiarando: " La Queste parole

sottolineano l'importanza di un approccio integrato e sicuro nella transizione energetica del settore marittimo,

ribadendo il ruolo cruciale delle istituzioni nel garantire che tale evoluzione avvenga in maniera conforme agli standard

di sicurezza e sostenibilità". Il Direttore generale di Assocostieri, l'avvocato Dario Soria, intervenuto nel corso della

prima tavola rotonda dedicata alle criticità dei porti nazionali e alla decarbonizzazione del settore marittimo ha

evidenziato la necessità di un approccio che coniughi tre dimensioni per la decarbonizzazione: "l'utilizzo del

patrimonio di infrastrutture di logistica energetica di Assocostieri per ridurre da subito l'impronta carbonica del settore

marittimo con gnl e biocarburanti; lo sviluppo di infrastrutture e di standard di sicurezza e di gestione dei combustibili

del prossimo futuro come metanolo, ammoniaca, idrogeno, e fuels; l'opportunità strategica offerta dallo sviluppo del

cold ironing coniugato con le comunità energetiche portuali per efficientare il sistema marittimo portuale nazionale ".

L'Assemblea annuale di Assocostieri ha messo in luce le strade della decarbonizzazione, ribadendo il ruolo cruciale

della logistica energetica per l'indipendenza e la sicurezza energetica dell'Italia, proiettandosi verso un futuro

sostenibile e innovativo.
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Civitavecchia, Krizan (Cinea): "'Fast Track to the Sea' risolve strozzatura nei collegamenti
del porto"

(Adnkronos) - "Il progetto 'Fast Track to the Sea' si avvicina alla conclusione. Il

progetto è finanziato dal programma 'Connecting Europe Facility', dedicato

allo sviluppo di reti transeuropee ad alte prestazioni, sostenibili ed efficienti.

Stiamo parlando di trasporti, ma anche di energia e digitale. E questo

progetto, ovviamente, in questo ambito dei trasporti, è stato selezionato per il

finanziamento nel 2019 nell'ambito del bando trasporti, e ha ricevuto 3,87

milioni di euro di finanziamento dall'UE". Lo sottolinea Tea Krizan, Project

Officer CINEA - Climate, Infrastructure and Environment Executive Agency,

intervenuta all'evento finale del progetto 'Fast Track to the Sea', presso la sede

dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale. "Nello

sviluppo del porto di Civitavecchia - aggiunge - è uno degli investimenti e dei

progetti più significativi perché risolve un importante collo di bottiglia che

esisteva qui nel porto. Prima avevamo notevoli inefficienze in termini di

difficoltà con la lunghezza dei binari e l'infrastruttura ferroviaria e stradale che

interferivano tra loro. Con questo progetto questi problemi saranno ora risolti.

È importante nel contesto delle operazioni di movimentazione delle merci del

porto stesso e ora ci aspettiamo che siano molto più efficienti e veloci". "Ovviamente, quando parliamo del contesto

più ampio della rete di trasporto europea, è importante notare che ora il movimento delle merci dalla parte marittima,

dal mare alla rete ferroviaria e viceversa, deve essere più efficiente e veloce" conclude la Krizan. -

economiawebinfo@adnkronos.com (Web Info).

Calabria News

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.calabrianews.it/civitavecchia-krizan-cinea-fast-track-to-the-sea-risolve-strozzatura-nei-collegamenti-del-porto/


 

mercoledì 26 giugno 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 77

[ § 2 4 3 3 8 2 1 4 § ]

Civitavecchia, Musolino (Adsp Tirreno centro sett.): "A ottobre sarà completato l'ultimo
miglio ferroviario"

R o m a g i u A d n k r o n o s Q u e s t o p r o g e t t o p e r n o i r a p p r e s e

n t a l e s a m e d i m a t u r i t à o r a s i a m o p r o n t i p e r l U n i v e r s i t à

o r a s i a m o p a r t e d e l l a r e t e C o r e q u e s t o c o m p o r t a t a n t i o

n o r i m a a n c h e t a n t i o n e r i S i a m o r i u s c i t i a f a r p a r t i r e t u t t

i i c a n t i e r i i n t e m p o A b b i a m o d i m o s t r a t o d i s a p e r l a v o r a

r e b e n e F a s t t r a c k t o t h e S e a è i l p r o g e t t o c h e c i h a p e r m e

s s o d i c o l m a r e u n a l a c u n a i n f r a s t r u t t u r a l e s t o r i c a d e l p

o r t o d i C i v i t a v e c c h i a I l f a m o s o u l t i m o m i g l i o f e r r o v i a r

i o è f o n d a m e n t a l e p e r u n p o r t o L u l t i m o m i g l i o f e r r o v i a r

i o v e r r à c o m p l e t a t o a d o t t o b r e e c o l l e g h e r e m o t u t t e l e b

a n c h i n e d e l p o r t o q u e s t o c i p e r m e t t e r à d i f a r e u n v e r o s

a l t o d i q u a l i t à e d i v e n t a r e c o m p e t i t i v i O r a l a m b i z i o n e è

f a r d i v e n t a r e C i v i t a v e c c h i a u n a p e r l a d e l M e d i t e r r a n e

o f i n o a l P o r t o g a l l o L o h a d e t t o P i n o M u s o l i n o P r e s i d e n

t e d e l l A u t o r i t à d i S i s t e m a P o r t u a l e d e l M a r T i r r e n o C e n

t r o S e t t e n t r i o n a l e P o r t i d i C i v i t a v e c c h i a F i u m i c i n o G a

e t a d u r a n t e l a c o n f e r e n z a F i n a l E v e n t F a s t T r a c k t o t h e S e a c h e s i è t e n u t a p r e s s o l a

s a l a C o m i t a t o d e l l e n t e.
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Ultimo miglio ferroviario: ad ottobre la conclusione dei lavori

Oggi il punto a Molo Vespucci con tecnici e partner fondamentali della

rivoluzione del sistema ferro nello scalo Daria Geggi CIVITAVECCHIA -

Snellire le operazioni, essere più competitivi anche in altri ambiti oltre a quello

delle crociere e conformarsi agli standard europei. Sono ormai in fase di

conclusione i lavori per l'ultimo miglio ferroviario in porto. Il punto sullo stato

dell'intervento, inquadrandolo in un più ampio progetto di rivoluzione

infrastrutturale all'interno dello scalo, è stato fatto a Molo Vespucci, durante la

conferenza "Final Event - Fast Track to the Sea" che si è tenuta presso la sala

Comitato dell'ente, alla presenza oltre che della squadra dell'Authority guidata

dal presidente Pino Musolino, anche di dirigenti del Ministero delle

Infrastrutture e trasporti, e di rappresentanti di Compagnia ferroviaria Italiana,

Cfft e Cilp. IL PROGETTO Lo status di "nodo core" della rete TEN-T, come

hanno spiegato, implica la necessità per il porto di Civitavecchia di

conformarsi agli standard europei entro il 2030: questo richiede quindi una

forte attenzione all'efficienza operativa, all'integrazione multimodale e

all'adozione di pratiche sostenibili. Da qui il progetto che prevede la

risistemazione dei binari all'interno del porto e la costruzione di un nuovo fascio ferroviario per l'arrivo e la partenza

dei treni, dotato di 7 binari di lunghezza massima pari a 615 metri e che in futuro potranno essere allungati fino a 750

metri, in linea con i più moderni standard europei per il trasporto ferroviario delle merci. Inoltre, verrà attivato un nuovo

raccordo con il terminal container e le aree adiacenti alla banchina 25, e verrà creato un collegamento diretto con le

banchine 23 e 24, eliminando le interferenze esistenti con il sistema viario all'interno del porto. Al progetto è stato

assegnato un contributo di 3,8 milioni di Euro da parte dell'Unione Europea tramite il programma di investimento

Connecting Europe Facility, che rappresenta il principale strumento per il finanziamento delle infrastrutture di trasporto

gestito direttamente dagli uffici della Commissione Europea, tramite la sua Agenzia esecutiva CINEA - Climate,
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gestito direttamente dagli uffici della Commissione Europea, tramite la sua Agenzia esecutiva CINEA - Climate,

Infrastructure and Environment Executive Agency. I restanti 19 milioni sono assicurati tramite un finanziamento BEI e

fondi regionali (14 milioni) stanziati in favore dell'Adsp. Una riorganizzazione completa del sistema ferro che garantirà

uno slancio in più al porto di Civitavecchia. I COMMENTI « Oggi celebriamo la conclusione di un progetto che ha

rappresentato un po' un esame di maturità per noi - ha sottolineato il presidente Pino Musolino - con lo status di porto

Core, siamo ora pronti ad iscriverci all'università. Fast track to the Sea è il progetto che ci ha permesso di colmare

una lacuna infrastrutturale storica del porto di Civitavecchia, il famoso ultimo miglio ferroviario che è fondamentale per

un porto; con i lavori che verranno completati ad ottobre collegheremo alla rete ferroviaria primaria tutte le banchine

del porto: questo ci permetterà di fare un vero salto di qualità e diventare competitivi».
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«Nello sviluppo del porto di Civitavecchia - ha spiegato Tea Krizan, Project Officer CINEA - questo è uno degli

investimenti e dei progetti più significativi perché risolve un importante collo di bottiglia che esisteva qui. Prima

avevamo notevoli inefficienze in termini di difficoltà con la lunghezza dei binari e l'infrastruttura ferroviaria e stradale

che interferivano tra loro. Con questo progetto questi problemi saranno ora risolti. È importante nel contesto delle

operazioni di movimentazione delle merci del porto stesso e ora ci aspettiamo che siano molto più efficienti e

veloci».
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"Le vie della decarbonizzazione" al centro dell'assemblea Assocostieri

ROMA (ITALPRESS) - Si è tenuta nel Salone Angiolillo di Palazzo Wedekind a

Roma, l'Assemblea annuale di Assocostieri, l'Associazione di riferimento per

le aziende che operano nel settore della logistica energetica nata nel 1983.

L'iniziativa, dal titolo "Le vie della decarbonizzazione" è stata realizzata con il

patrocinio di Ministero dell'Ambiente e della Sicurezza Energetica, Ministero

della Infrastrutture e dei Trasporti, Ministero delle Imprese e del Made in Italy,

Comando Generale del Corpo delle Capitanerie di Porto, Autorità di Sistema

Portuale de l  Mar Tirreno Centro Settentrionale,  RAM S.p .A . ,  con  la

collaborazione scientifica del GSE e con il supporto di Adriatic LNG, Edison,

Energas, Italcost, jEnergy, OLT Offshore LNG Toscana e Snam. L'evento è

stato inaugurato dai videomessaggi del Ministro Pichetto Fratin e del Ministro

Urso e dai saluti istituzionali del Presidente GSE Arrigoni, che hanno espresso

il loro sostegno e la loro gratitudine per il lavoro svolto dall'associazione nel

promuovere un modello sostenibile e le innovazioni nel settore dei combustibili

alternativi. "Assocost ier i  svolge un ruolo fondamentale in quanto

rappresentante del settore della logistica energetica e interprete delle esigenze

degli attori che vi operano - ha detto il Ministro dell'Ambiente e della Sicurezza Energetica, Gilberto Pichetto Fratin -.

Gli eventi degli ultimi anni hanno dimostrato che la logistica dell'energia è condizione indispensabile per l'indipendenza

energetica del nostro Paese. La sicurezza degli approvvigionamenti energetici, infatti, è stata garantita - e lo sarà

anche nel futuro - proprio dalle aziende che si occupano di stoccaggio, trasferimento e distribuzione". "Abbiamo visto

come i rigassificatori siano opere strategiche per l'approvvigionamento di gas nell'ottica della sicurezza energetica

nazionale. Le misure adottate finora hanno permesso un'emancipazione quasi totale dalle forniture russe, passando

dal 38% del 2021 al 4% del 2023. Si tratta di un risultato eccezionale che non sarebbe stato possibile senza

l'efficienza del vostro comparto e che favorisce l'affermazione dell'Italia come hub energetico del Mediterraneo", ha

proseguito. "Per il nostro Paese è necessario puntare su un approccio che sia al contempo multitecnologico e multi-

energetico. Il mix energetico del futuro si dovrà basare su una combinazione di elettroni verdi e molecole

decarbonizzate la cui logistica è gestita dagli associati di Assocostieri. Queste fonti energetiche alternative sono

entrambe necessarie per aggredire tutte le sorgenti emissive, inclusi i trasporti e le industrie hard to abate", ha

affermato nel corso dell'assemblea il Presidente di Assocostieri Elio Ruggeri (nella foto), che ha aggiunto: "Nel

percorso verso l'aggiornamento del PNIEC, porteremo i nostri contributi per accelerare la decarbonizzazione".

Durante l'Assemblea sono state discusse le principali sfide e opportunità che il settore marittimo dovrà affrontare nei

prossimi anni. Tra i temi centrali, la transizione dai combustibili fossili agli e-fuels ha occupato un posto
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di rilievo, evidenziando l'importanza di adeguare tanto le navi quanto le infrastrutture portuali. A tal proposito,

durante i suoi saluti iniziali, il Comandante Generale del Corpo delle Capitanerie di Porto, Ammiraglio Nicola Carlone,

ha spiegato: "Una delle principali sfide che il settore marittimo dovrà affrontare nel prossimo futuro riguarda la

transizione dai combustibili fossili agli e-fuels. Tale processo coinvolge non solo le navi, che dovranno essere in

grado di essere alimentate con i combustibili del futuro, ma anche i porti che dovranno essere in grado di accogliere e

rifornire tali navi. Chi saprà cogliere per primo tale opportunità avrà un vantaggio competitivo nei confronti degli altri

competitor. Tale transizione non dovrà tuttavia essere gestita a discapito della sicurezza e il Corpo delle Capitanerie

di porto - Guardia costiera è costantemente impegnata a vigilare affinchè le navi che approdano nei porti italiani, ivi

incluse quelle che utilizzano combustibili alternativi, siano conformi agli standard internazionali in materia di sicurezza

della navigazione e tutela dell'ambiente marino". Davide Bordoni, Amministratore Unico RAM SpA, ha proseguito: "La

Banca Mondiale, nel suo ultimo rapporto sul Logistic Performance Index, ha ricordato, tra l'altro, che attraverso la

digitalizzazione di un porto si può migliorare del 70% l'efficienza del sistema logistico. Il progetto cosiddetto M3C2

stanzia 250 milioni di euro per la digitalizzazione della Logistica, basta solo questo numero per comprendere la

portata rivoluzionaria di questi investimenti!". Queste parole sottolineano l'importanza di un approccio integrato e

sicuro nella transizione energetica del settore marittimo, ribadendo il ruolo cruciale delle istituzioni nel garantire che

tale evoluzione avvenga in maniera conforme agli standard di sicurezza e sostenibilità. Il Direttore generale di

Assocostieri, Dario Soria, intervenuto nel corso della prima tavola rotonda dedicata alle criticità dei porti nazionali e

alla decarbonizzazione del settore marittimo ha evidenziato la necessità di un approccio che coniughi tre dimensioni

per la decarbonizzazione: "L'utilizzo del patrimonio di infrastrutture di logistica energetica di Assocostieri per ridurre

da subito l'impronta carbonica del settore marittimo con gnl e biocarburanti; lo sviluppo di infrastrutture e di standard

di sicurezza e di gestione dei combustibili del prossimo futuro come metanolo, ammoniaca, idrogeno, e fuels;

l'opportunità strategica offerta dallo sviluppo del cold ironing coniugato con le comunità energetiche portuali per

efficientare il sistema marittimo portuale nazionale". - Foto ufficio stampa Assocostieri - (ITALPRESS). Vuoi

pubblicare i contenuti di Italpress.com sul tuo sito web o vuoi promuovere la tua attività sul nostro sito e su quelli delle

testate nostre partner? Contattaci all'indirizzo info@italpress.com.
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Ultimo miglio ferroviario: ad ottobre la conclusione dei lavori

CIVITAVECCHIA - Snellire le operazioni, essere più competitivi anche in altri

ambiti oltre a quello delle crociere e conformarsi agli standard europei. Sono

ormai in fase di conclusione i lavori per l'ultimo miglio ferroviario in porto. Il

punto sullo stato dell'intervento, inquadrandolo in un più ampio progetto di

rivoluzione infrastrutturale all'interno dello scalo, è stato fatto a Molo Vespucci,

durante la conferenza "Final Event - Fast Track to the Sea" che si è tenuta

presso la sala Comitato dell'ente, alla presenza oltre che della squadra

dell'Authority guidata dal presidente Pino Musolino, anche di dirigenti del

Ministero delle Infrastrutture e trasporti, e di rappresentanti di Compagnia

ferroviaria Italiana, Cfft e Cilp. IL PROGETTO Lo status di "nodo core" della

rete TEN-T, come hanno spiegato, implica la necessità per il porto di

Civitavecchia di conformarsi agli standard europei entro il 2030: questo

richiede quindi una forte attenzione all'efficienza operativa, all'integrazione

multimodale e all'adozione di pratiche sostenibili. Da qui il progetto che

prevede la risistemazione dei binari all'interno del porto e la costruzione di un

nuovo fascio ferroviario per l'arrivo e la partenza dei treni, dotato di 7 binari di

lunghezza massima pari a 615 metri e che in futuro potranno essere allungati fino a 750 metri, in linea con i più

moderni standard europei per il trasporto ferroviario delle merci. Inoltre, verrà attivato un nuovo raccordo con il

terminal container e le aree adiacenti alla banchina 25, e verrà creato un collegamento diretto con le banchine 23 e 24,

eliminando le interferenze esistenti con il sistema viario all'interno del porto. Al progetto è stato assegnato un

contributo di 3,8 milioni di Euro da parte dell'Unione Europea tramite il programma di investimento Connecting Europe

Facility, che rappresenta il principale strumento per il finanziamento delle infrastrutture di trasporto gestito direttamente

dagli uffici della Commissione Europea, tramite la sua Agenzia esecutiva CINEA - Climate, Infrastructure and

Environment Executive Agency. I restanti 19 milioni sono assicurati tramite un finanziamento BEI e fondi regionali (14

milioni) stanziati in favore dell'Adsp. Una riorganizzazione completa del sistema ferro che garantirà uno slancio in più

al porto di Civitavecchia. I COMMENTI « Oggi celebriamo la conclusione di un progetto che ha rappresentato un po'

un esame di maturità per noi - ha sottolineato il presidente Pino Musolino - con lo status di porto Core, siamo ora

pronti ad iscriverci all'università. Fast track to the Sea è il progetto che ci ha permesso di colmare una lacuna

infrastrutturale storica del porto di Civitavecchia, il famoso ultimo miglio ferroviario che è fondamentale per un porto;

con i lavori che verranno completati ad ottobre collegheremo alla rete ferroviaria primaria tutte le banchine del porto:

questo ci permetterà di fare un vero salto di qualità e diventare competitivi». «Nello sviluppo del porto di Civitavecchia

- ha spiegato Tea Krizan, Project Officer CINEA - questo è uno degli investimenti
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e dei progetti più significativi perché risolve un importante collo di bottiglia che esisteva qui. Prima avevamo

notevoli inefficienze in termini di difficoltà con la lunghezza dei binari e l'infrastruttura ferroviaria e stradale che

interferivano tra loro. Con questo progetto questi problemi saranno ora risolti. È importante nel contesto delle

operazioni di movimentazione delle merci del porto stesso e ora ci aspettiamo che siano molto più efficienti e

veloci». Commenti.
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Energia dal mare: il potenziale nazionale per lo sviluppo sostenibile delle rinnovabili
offshore

Roma . Nell'Aula dei Gruppi Parlamentari della Camera dei Deputati si è tenuto

il II Convegno nazionale sull'energia dal mare. Al segretario di presidenza

Riccardo Zucconi l'apertura e la chiusura. Intervengono, tra gli altri, Adolfo

Urso, Ministro delle Imprese e del Made in Italy, Nello Musumeci, Ministro per

la Protezione civile e le Politiche del mare. L'introduzione è stata a cura di

Fulvio Mamone Capria, presidente dell'Associazione delle energie rinnovabili

offshore. Fra i vari interventi della politica e dei rappresentanti dei partiti

politici, interessante è stato quello per FI dell'On. le Mauro D'Attis, ricordando il

fattivo suo lavoro per la proposta di candidare insieme i porti pugliesi di

Taranto e di Brindisi Poi, si è passati, nella mattinata, agli interventi dei

presidenti delle AdSP interessati alla candidatura a tali insediamenti, che hanno

illustrato i vari scenari dei porti e delle infrastrutture ; in particolare del Prof.

Renato Loiero (consigliere per le politiche di bilancio della Presidenza del

Consiglio); Prof. Avv. Sergio Prete (presidente dell'AdSP del Mar Ionio -Porto

di Taranto); Prof. Avv. Ugo Patroni Griffi (presidente dell'AdSP del Mare

Adriatico meridionale); Ing. Vincenzo Garofalo (presidente dell'AdSP del Mare

Adriatico centrale); Ing. Francesco D'Alpa (dirigente dell'AdSP del Mare di Sicilia orientale); oltre agli interventi

tecnico-funzionali di Saipem e Fincantieri; modera Luigi Merlo (presidente di Federlogistica). Riportiamo per brevità le

audizioni dei presidenti delle AdSP della Puglia, il convegno è ancora in corso "Il Ministero , giustamente per la prima

volta, ha utilizzato un termine tecnico 'cantieristica' per questi insediamenti", ha detto Patroni Griffi, perché di questo si

tratta, cioè di cantieristica navale. Infatti, l'assemblaggio delle pale eoliche si può fare in qualunque sito industriale;

mentre il 'porto' può essere o il luogo della movimentazione della componentistica eolica, o può essere il luogo di

un'industria che si deve insediare in un porto. Il presidente Patroni Griffi ha detto che "stiamo assistendo ad un

cambio strategico di paradigma portuale : un cambio di paradigma che finalmente si riconosce in Italia che esiste

un'industria a filo di banchina che va tutelata perchè moderna, che può crescere e che crea occupazione e che può

salvaguardare l'ambiente. I documenti dell' AdSPMAM - Piano Regolatore del Porto di Brindisi e Pianificazione

energetica ambientale - vanno nella direzione convalidata dal Ministero e anche in sede Europa; infatti il nuovo

regolamento TEN T e dei corridoi parla di porti 'hub energetici': luoghi di produzione di energia, movimentazione e

stoccaggio, non solo della commercializzazione dell'energia, ma anche porto come industria dell'energia". In

sostanza, sostiene Patroni Griffi, bisogna abbandonare il concetto superato di porto industriale fine a se stesso e

abbandonare i vecchi criteri, sempre più burocratici, per eventuali nuovi insediamenti energetici e tutto l'ordinamento

portuale ne dovrebbe prendere atto.
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"In questi ultimi anni, i porti del Mezzogiorno, ha sostenuto Patroni Griffi, hanno strumenti operativi potenti e

moderni che li rendono competitivi: una ZES unica del Mezzogiorno; una ZES portuale unica, mentre le Autorità

amministrative che gestiscono gli insediamenti sono due: per le attività retroportuali si ha lo sportello unico a Roma,

struttura tecnica di missione; mentre per tutti gli investimenti che avvengono nei porti esiste una "autorizzazione unica

ZES" che viene rilasciata dall'AdSP. Cioè un Ente che ha non solo le competenze, ma anche un Ente di prossimità

che pianifica e che autorizza. Le 'linee guida' (ormai definitive redatte dal CSLLPP), scrivono che poiché non è

possibile frazione il progetto, l'autorizzazione ZES unica rilasciata dall'AdSP incorpora anche le modifiche varie di

varianti al PRP e gli eventuali adeguamenti tecnico funzionali (ATF); strumento importante che semplifica i vari iter

procedurali per gli insediamenti industriali e riducendo di molto i tempi di realizzazione delle opere stesse. Procedure

che l'AdSPMAM ha già sperimentato". "Avendo candidato i porti di Brindisi e di Taranto con delle aree storiche e

nuove aree in via di realizzazione per lo sviluppo sostenibile delle rinnovabili offshore - ha detto Patroni Griffi - ora ci

troviamo a fronteggiare il fattore 'tempo'". "Su Brindisi , infatti, ha chiarito Patroni Griffi, avendo intercettato

finanziamenti per realizzare delle infrastrutture nodali attese da oltre cinquant'anni; due casse di colmata che

permettono il dragaggio nel porto di Brindisi (sperando in una legge quadro che ritenga il materiale di dragaggio un

sottoprodotto e non un rifiuto); queste opere sono state appaltate e si avranno così nel porto di Brindisi spazi nuovi

con decine e decine di ettari che potranno accogliere questa nuova cantieristica per le rinnovabili offshore,

specialmente sulla cassa di colmata di Capo Bianco. Ora l'appaltatore, essendo un'industria importante nella

produzione di cassoni, venuta a conoscenza della candidatura del porto di Brindisi per l'eolico offshore, ha

manifestato l'interesse a partecipare al progetto, anche a proporre e realizzare le 'portanze'eccezionali di undici

tonn/mq per la cantieristica offshore tramite forma di partenariato pubblico-privato per gestire le banchine con una

tecnologia per in galleggianti in calcestruzzo armato certificati da DNV come avviene nei mari del Nord Europa. Però

se l'autorizzazione arriva dopo tempi biblici, occorrerà rifare tutto il progetto e gare comprese, altri tre o quattro anni

da aggiungere al 2026. La competizione fra porti è oggi e non domani! L'unico fattore che determina un investimento

portuale è il fattore tempo e non solo i soldi; e il tempo è determinato dalla burocrazia- ha concluso l'audizione il

presidente Patroni Griffi; salutato dal moderatore Luigi Merlo per quest'ultima sua settimana all'AdSPMAM,

ringraziandolo per il lavoro di questi suoi sette anni seguito dall'applauso di tutti i presenti. Poi è stata la volta

dell'audizione del presidente dell'AdSP Mare Ionio Prof. Sergio Prete che ha inciso: "Taranto è l'unico porto d'Italia

che ospita l'unico offshore del Mediterraneo; quindi il porto presenta già un know how per l'assemblaggio degli

impianti; una presenza importante nel retroporto di uno dei due maggiori player internazionali di produzione di pale

eoliche (ora sta avviando anche la produzione della pala eolica più grande al mondo) con esportazioni da Taranto, e

quindi ci si auspica l'individuazione congiunta
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con Brindisi per l'insediamento dell'eolico come cantieristica offshore. Insediamento che completerebbe il quadro di

adeguati luoghi e di competenze per la realizzazione, aggiungendo anche la presenza dello stabilimento siderurgico

con vantaggi sia nella fornitura dell'acciaio a 'km zero'e sia per ottenere poi la fornitura di energia rinnovabile per il

proprio processo di decarbonizzazione". "Ora si aspettano da parte del Ministero sul 'chi e come' si gestiranno tali

cantieri. Taranto, sul molo polisettoriale - ha detto Prete- esiste già un concessionario e per questo sarà più agevole

l'iter burocratico rispetto ad altri siti demaniali candidati dove sarà necessario un bando pubblico". Ancora un punto a

favore della candidatura di Taranto - Brindisi, ha detto Sergio Prete: "Vi è poi un ampio interesse della Regione Puglia

ed in particolare per Taranto circa i progetti sull'idrogeno, per cui una tale produzione di cantieristica eolica potrebbe

essere collegata non solo alla produzione di energia, ma anche alla produzione di nuovi carburanti, come ammonia

(considerata in futuro il probabile combustibile per il trasporto marittimo). Per cui il progetto eolico offshore vede

Taranto fortemente interessata sia per la crisi che il comparto industriale attraversa da anni e sarebbe una soluzione

importante dal punto di vista economico occupazionale, e sia soprattutto per il cambio di 'paradigma', citato da

Patroni Griffi, perchè Taranto potrebbe diventare un importante porto hub energetico dando così un contributo fattivo

a livello nazionale e non solo e, nel paradosso ecologico-ambientale, Taranto potrebbe contribuire a limitare la

dipendenza energetica da altri paesi.
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Federalberghi Isole Eolie chiede un potenziamento e un ammodernamento del naviglio

Navi Oltre all'insufficiente capienza dei mezzi l'associaizone denuncia anche

"aumenti esorbitanti delle tariffe" di Redazione SHIPPING ITALY Gli

albergatori eoliani tornano a segnalare disagi nei trasporti marittimi e, per voce

di Federalberghi Isole Eolie, chiedono "soluzioni concrete e immediate per non

aggravare i danni". Con una nota fanno sapere che la situazione dei trasporti a

mezzo navi tra Milazzo e le isole Eolie continua a destare preoccupazioni tra

cittadini e operatori turistici. A rilanciare la questione è Christian Del Bono,

presidente di Federalberghi Isole Eolie, che - in una nota inviata a tutti gli Enti e

soggetti interessati con in testa il presidente della Regione Siciliana Renato

Schifani e l'Assessore Alessandro Aricò - denuncia gravi disservizi e aumenti

tariffari che penalizzano sia i residenti che i turisti. Capacità insufficiente e

ritardi sono le criticità maggiori e insostenibili secondo gli albergatori. "I

problemi principali riguardano l'insufficiente capienza dei mezzi di trasporto

attualmente in servizio e i frequenti ritardi" spiegano. "Molte delle navi sono

ormai obsolete e non riescono a soddisfare la domanda crescente, soprattutto

durante la stagione turistica. Ad esempio, la motonave Antonello da Messina,

varata nel 1978, ha una capacità limitata a 70 auto, mentre la Lippi, varata nel 1990, può trasportarne solo 76. La

recente sostituzione della Pietro Novelli (capacità di 106 auto) con la Antonello da Messina ha quindi aggravato i

disagi anche perché l'Isola di Stromboli (168 auto) risulta - nonostante ci si trovi nel pieno della stagione turistica -

ancora in cantiere". A ciò si aggiungono "i continui ritardi, dovuti a problemi tecnici, cambi nave e operazioni di

manutenzione e bunkeraggio che - secondo Federalberghi - stanno creando enormi difficoltà. Negli ultimi giorni, si

sono registrati ritardi significativi: il 12, 13, 15, 16, 17, 18, 19 e 20 giugno hanno visto ritardi fino a 2 ore e mezza,

causando un vero e proprio caos". Gli operatori del turismo delle isole Eolie segnalano poi "tariffe alle stelle sui mezzi

in convenzione ministeriale" parlando di "un problema inaccettabile". "Non bastassero i problemi operativi,

Federalberghi sottolinea anche gli aumenti esorbitanti delle tariffe" si legge infatti nella comunicazione alle istituzioni.

"Da giugno 2022 a dicembre 2022, le tariffe sono aumentate per un totale del 56% e così permangono a tutt'oggi.

Questi rincari pesano gravemente sul costo della vita nelle isole e scoraggiano i turisti, in particolare quelli che

viaggiano nei weekend o per brevi soggiorni". Dopo le critiche, ecco un preciso elenco di richieste di interventi

immediati avanazate da Federalberghi Isole Eolie. Le principali sono: "Accelerare la messa in linea della motonave

isola di Stromboli o di altri mezzi adeguati; rigenerare e integrare il parco navi, con nuove soluzioni da implementare

nel rinnovo della convenzione regionale, prevista per settembre 2024; reperire le risorse necessarie per fronteggiare

gli insostenibili aumenti tariffari; istituire un tavolo permanente di confronto
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con tutte le parti interessate, per trovare soluzioni rapide e concrete". ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER

QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY.

Shipping Italy

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni



 

mercoledì 26 giugno 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 89

[ § 2 4 3 3 8 2 2 9 § ]

Sicilia, la Blu economy vale 10 miliardi: ecco come valorizzarla

Blu economy Sicilia, la Blu economy vale 10 miliardi: ecco come valorizzarla

Basterebbero cinque azioni che valorizzino le infrastrutture e le autostrade del

mare, la specializzazione dei giovani, la qualità dei collegamenti, le attività di

pesca e turismo sostenibili e il trinomio mare-sport-salute, per moltiplicare il Pil

della Sicilia eguagliando le ricche aree del Nord. di Palermomania.it |

Pubblicata il: 26/06/2024 - 09:39:46 Letto volte Vota questo articolo:

Condivisioni Il Pil della Sicilia , come certificano Svimez e Istat, in percentuale

cresce più che nelle altre regioni, ma in valore resta fra i più bassi d'Italia.

Industria e turismo non possono fare molto di più delle ottime performance di

quest'anno, mentre la siccità non aiuta la ripresa dell'agricoltura. Per il futuro

della Sicilia esiste una via aggiuntiva: l'Isola, che settant'anni fa voltò le spalle

al proprio mare, oggi può riappropriarsi di questo rapporto e riuscire a sfruttare

il tesoro rappresentato dalla blu economy L' economia del mare - che

comprende porti e traffico marittimo, turismo e ristorazione, industria della

pesca sostenibile, cantieristica navale, nautica e turismo da diporto, sport e

salute, ricerca scientifica, estrazioni marine e tutela dell'ambiente - già oggi,

pur essendo tenuta al regime minimo, vale quasi 10 miliardi di valore aggiunto, frutto di 28.640 imprese con 82.409

addetti. Basterebbero cinque azioni che valorizzino le infrastrutture e le autostrade del mare, la specializzazione dei

giovani, la qualità dei collegamenti, le attività di pesca e turismo sostenibili e il trinomio mare-sport-salute, per

moltiplicare il Pil della Sicilia eguagliando le ricche aree del Nord. Sono le cinque proposte che il quotidiano " La Sicilia

" lancerà venerdì 28 giugno, alle ore 9, presso il Marina Yachting Center del molo trapezoidale del porto di Palermo,

nel convegno " Il mare dentro " organizzato con Dse Eventi, main sponsor l'Its Academy di Catania " Fondazione

mobilità sostenibile e trasporti " e il contributo di Cna Sicilia e Autorità di sistema portuale del mare della Sicilia

occidentale. Dopo i saluti del sindaco di Palermo, Roberto Lagalla ; della componente dell'Ufficio di presidenza della

Camera, Carolina Varchi ; e del presidente della Camera di commercio di Palermo Enna, Alessandro Albanese ; è

previsto l'intervento introduttivo del presidente della Regione, Renato Schifani . I lavori saranno condotti e moderati

da Michele Guccione , redattore de " La Sicilia ". Alla base del confronto ci saranno due relazioni scientifiche: Adriano

Giannola, presidente della Svimez, si soffermerà sul rapporto fra Zes unica del Sud e autostrade del mare;

Alessandro Panaro , Chief of Med&Energy del centro studi Srm di Napoli collegato a Intesa Sanpaolo, analizzerà i

dati aggiornati sui traffici marittimi evidenziando la centralità del ruolo della Sicilia dopo la crisi di Suez soprattutto nei

settori Ro-Ro e Energy. Seguirà la prima tavola rotonda, dedicata ai porti e alle autostrade del mare, con un

contributo video di Edoardo Rixi
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, viceministro alle Infrastrutture e Trasporti con delega ai porti, e gli interventi di Francesco Di Sarcina , presidente

dell'Autorità di sistema portuale del mare della Sicilia orientale; Ivo Blandina , presidente di Uniontrasporti e

vicepresidente vicario di Unioncamere Sicilia; Pietro Franza , A.d. di Caronte&Tourist; Alessandro Aricò , assessore

regionale a Infrastrutture e Mobilità. La seconda tavola rotonda vedrà dibattere Luigi Rizzolo , presidente di

Sicindustria; Gianpaolo Miceli , coordinatore Cna Balneari Sicilia; Andrea Ciulla , vicepresidente Assonautica italiana

e presidente di Assonautica Palermo; Brigida Morsellino , direttrice Cda Its Academy di Catania e presidente dell'"

International Propeller Club del porto di Catania e del Sud-Est Sicilia "; Alberto Pulizzi , dirigente generale dipartimento

regionale Pesca; Edy Tamajo , assessore regionale alle Attività produttive. A tirare le somme sarà il ministro per le

Politiche del mare, Nello Musumeci , in un talk con il direttore responsabile de " La Sicilia ", Antonello Piraneo .

Concluderà Domenico Ciancio Sanfilippo , condirettore de " La Sicilia ". Foto di Henrique Ferreira su Unsplash Pil Pil

Sicilia blu economy economia del mare Sicilia < Torna indietro © Palermomania.it - Il portale di Palermo a 360° Vota

questo articolo: Condivisioni Lascia un tuo commento Questo articolo ha ricevuto commenti!

Palermo Mania

Augusta



 

mercoledì 26 giugno 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 91

[ § 2 4 3 3 8 2 2 5 § ]

"Tra rigenerazione urbana e Sviluppo sostenibile", le potenzialità presenti e future di
Siracusa al centro dell'incontro di ieri in Confindustria

Affrontati temi come Le Green Infrastructure in area urbana; le Nature Positive

Cit ies; I l  dialogo tra Progetto Rigenerativo e Tecnologie Adatt ive;

Rigenerazione Urbana ed interventi di Edilizia Residenziale Pubblica; Siracusa

nel Sistema Portuale del Mare di Sicilia Orientale; Waterfront Siracusa Si è

svolto ieri pomeriggio, nella sede di Confindustria Siracusa, il convegno di

Ance Siracusa "Siracusa: il regno del possibile: Rigenerazione Urbana e

Sviluppo Sostenibile". Un parterre di relatori si sono succeduti con interventi

finalizzati sul presente e sul futuro della città, con il coinvolgimento di

Università di Catania, Iacp Siracusa, Comune di Siracusa, Ordine Ingegneri e

Architetti della Provincia di Siracusa, Fondazione Sviluppo Sostenibile,

Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sicilia Orientale e RFI. Sono stati

affrontati temi come Le Green Infrastructure in area urbana; le Nature Positive

Cit ies; I l  dialogo tra Progetto Rigenerativo e Tecnologie Adatt ive;

Rigenerazione Urbana ed interventi di Edilizia Residenziale Pubblica; Siracusa

nel Sistema Portuale del Mare di Sicilia Orientale; Waterfront Siracusa:

riconnessione ecologica e verde periurbano Il nuovo Parco Urbano nell'ex

scalo ferroviario di Siracusa. Questi i focus delle riflessioni proposte dai relatori, esperti provenienti dal mondo

accademico, delle professioni e della pubblica amministrazione. Il Presidente di Confindustria Siracusa Gianpiero

Reale ha sottolineato come " nella nostra città è fondamentale la trasformazione di aree in stato di abbandono in

luoghi vitali, come il waterfront di via Elorina, perchè possono innescare un impulso straordinario, creando opportunità

di sviluppo sostenibile per i cittadini e per i turisti ". Sulla stessa lunghezza d'onda il Presidente di Ance Siracusa

Paolo Augliera " La nostra Associazione ha, da tempo, implementato la collaborazione con l'Università di Catania,

attraverso ricerche e borse di studio per gli studenti di Architettura, al fine di immaginare un futuro possibile di

Siracusa. Progetti di rigenerazione urbana che oggi vengono presentati a tutti gli steakholders istituzionali, idee per il

futuro che il Comune, le Ferrovie dello Sato, la Soprintendenza, il Parco Archeologico, possono ulteriormente

sviluppare in sinergia per fare in modo che diventino realizzabili ". Il Sindaco di Siracusa Francesco Italia ha ricordato

l'impegno e il " proficuo lavoro della sua Amministrazione per i progetti di rigenerazione urbana, anche in partnership

con Ance, che stanno cambiando il volto della città e il suo rapporto col mare ". Edo Ronchi, Presidente della

Fondazione Sviluppo Sostenibile ha sottolineato come " è necessario mettere a punto strategie a partire dalla

necessità di riportare la natura in città. Il tema della nature positive city é la sfida per città più salubri e resilienti ". Un

tema che nell'intervento del prof Fabrizio Tucci, Coordinatore del Green City Network è stato ulteriormente sviluppato

attraverso diversi esempi di città europee. Consuelo Nava, Esperta di Progettazione Ambientale, dell'università

Mediterranea
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di Reggio Calabria, ha ricordato che ancora attendiamo una legge sulla rigenerazione urbana e ha ricordato il ruolo

della progettazione ambientale e delle tecnologie digitali nei programmi e progetti rigenerativi. Gianfranco Pignatone,

Direttore Strategie e Affari Istituzionali RFI ha presentato il progetto della nuova Stazione di Siracusa. Francesco Di

Sarcina, Presidente del Sistema dell'Autorità Portuale della Sicilia Orientale ha sottolineato il lavoro sinergico per una

giusta visione delle città in rapporto col mare. Argomento che Luigi Alini, della facoltà di Architettura UniCT, ha poi

ricondotto al contesto siciliano e alla città di Siracusa, a partire dai modelli di scenario sui cambiamenti climatici che

vedono la Sicilia orientale tra le aree più colpite. 26 Giugno 2024 © Riproduzione riservata - Termini e Condizioni

Stampa Articolo © Riproduzione riservata - Termini e Condizioni.
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Tre nuovi rimorchiatori per i porti di Siracusa e Augusta: oggi la cerimonia di benedizione

I nuovi mezzi rientrano nel piano di ammodernamento della flotta del Gruppo

Rimorchiatori Mediterranei Si è tenuta oggi alla banchina 4 del Porto Grande di

Siracusa, la cerimonia di benedizione dei rimorchiatori Ortigia, Città di Augusta

e Città di Siracusa, mezzi della flotta di Rimorchiatori Augusta Srl, società

concessionaria del servizio di rimorchio portuale nei porti di Augusta,

Siracusa, Catania, Pozzallo, Milazzo e Messina, facente parte del Gruppo

Rimorchiatori Mediterranei. I mezzi, costruiti dal Cantiere Turco Sanmar

Denizcilik Makina Ve Tikaret A.S, sono di tipo RAMPARTS 2400SX MKII

ASD, e hanno una capacità di tiro a punto fisso (bollard pull) pari a 60

tonnellate ciascuno. Il rimorchiatore Ortigia è destinato alla Concessione di

rimorchio del Porto di Siracusa, mentre i mezzi Città di Augusta e Città di

Siracusa, sono destinati alla Concessione di rimorchio del porto di Augusta. A

conferma della scelta del Gruppo Rimorchiatori Mediterranei di adottare

tecnologie innovative e sostenibili mediante la costruzione di unità di tipo "IMO

TIER III", al momento l'unica "proven green tecnology" per il settore di

rimorchio, i nuovi rimorchiatori sono dotati di marmitte catalitiche per la

riduzione delle emissioni di Nox (ossidi di azoto) prodotti dalla combustione. La cerimonia di benedizione, officiata da

don Giuseppe Mazzotta, padre spirituale dell'associazione Stella Maris, ospitata dalla Capitaneria di Porto di

Siracusa, ha avuto come madrina d'eccezione la Signora Campisi in Garozzo, moglie del Presidente Onorario di

Rimorchiatori Augusta, Aldo Garozzo, recentemente scomparso, e si è svolta al cospetto delle più alte Autorità civili e

militari. Tra i presenti, il Direttore Marittimo della Sicilia Orientale, Contrammiraglio Antonio Ranieri, il Comandante

della Capitaneria di Porto di Siracusa, Capitano di Vascello Andrea Santini, Il Comandante della Capitaneria di Porto

di Augusta, Capitano di Vascello Domenico Santisi, il Comandante della Capitaneria di Porto di Pozzallo, Capitano di

Fregata Stefania Milione, l'Ing. Giovanni Sarcià dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sicilia Orientale,

l'Assessore alla Portualità del Comune di Augusta Dott.ssa Tania Patania, il Vicesindaco del Comune di Siracusa

l'On.le Edy Bandiera, i rappresentanti dell'Assessorato Territorio ed Ambiente della Regione Sicilia, Aldo Vernengo e

Francesco Moscuzza. Presenti, inoltre, i principali stakeholders della società tra i quali il presidente di Confindustria

Siracusa Giampiero Reale, i rappresentanti delle principali industrie del polo petrolchimico siracusano, Sonatrach,

Goy Energy, Versalis, Brown2Green, Sasol; i rappresentanti degli agenti marittimi, delle organizzazioni sindacali, dei

principali operatori ed associazioni portuali e degli altri servizi tecnico nautici. Per la Rimorchiatori Mediterranei sono

intervenuti l'Amministratore Delegato Matteo Coppari ed il Managing Director Italia Alberto Dellepiane. Per la

Rimorchiatori Augusta, presenti il Presidente Carlo Garozzo e l'Amministratore Delegato Giovanni Dipasquale, che

hanno coordinato i lavori della cerimonia,
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i dipendenti della società. I nuovi mezzi rientrano nel piano di ammodernamento della flotta del Gruppo

Rimorchiatori Mediterranei, tra i primi operatori di rimorchio portuale nel mondo con headquarter a Genova, circa 170

mezzi tecnologicamente all'avanguardia e oltre 1.000 dipendenti operativi in Europa, Asia e Sud America. Con le sue

controllate Rimorchiatori Mediterranei eroga i propri servizi in 18 porti tra cui Genova, Salerno, Augusta, Siracusa,

Milazzo, Messina, Catania, Ravenna, Ancona e altri scali e, all'estero, nei porti di La Valletta (Malta), Floro (Norvegia),

Singapore, in alcuni terminal in Colombia e in diversi scali in Malesia, oltre a essere presente attraverso partecipazioni

strategiche nel porto di Trieste e al Pireo (Grecia). 26 Giugno 2024 © Riproduzione riservata - Termini e Condizioni

Stampa Articolo © Riproduzione riservata - Termini e Condizioni.
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Cerimonia di battesimo per i rimorchiatori "eco friendly" al Porto Grande di Siracusa

Questa mattina, presso la banchina 4 del Porto Grande di Siracusa, si è tenuta

la cerimonia di benedizione dei rimorchiatori Ortigia, Città di Augusta e Città di

Siracusa. Si tratta di mezzi della flotta di Rimorchiatori Augusta Srl, società

concessionaria del servizio di rimorchio portuale nei porti di Augusta,

Siracusa, Catania, Pozzallo, Milazzo e Messina, facente parte del Gruppo

Rimorchiatori Mediterranei. I mezzi, costruiti dal Cantiere Turco Sanmar

Denizcilik Makina Ve Tikaret A.S, sono di tipo RAMPARTS 2400SX MKII

ASD, e hanno una capacità di tiro a punto fisso pari a 60 tonnellate ciascuno. Il

rimorchiatore Ortigia è destinato alla concessione di rimorchio del Porto di

Siracusa, mentre i mezzi Città di Augusta e Città di Siracusa sono destinati

alla concessione di rimorchio del porto di Augusta. Considerando la scelta del

Gruppo Rimorchiatori Mediterranei i adottare tecnologie innovative e

sostenibili mediante la costruzione di unità di tipo "IMO TIER III", i nuovi

rimorchiatori sono dotati di marmitte catalitiche per la riduzione delle emissioni

di Nox (ossidi di azoto) prodotti dalla combustione. La cerimonia di

Benedizione, ospitata dalla Capitaneria di Porto di Siracusa, è stata celebrata

da don Giuseppe Mazzotta e ha avuto come madrina d'eccezione la signora Garozzo, moglie del Presidente

Onorario di Rimorchiatori Augusta, Aldo Garozzo, recentemente scomparso. Alla cerimonia hanno partecipato il

Direttore Marittimo della Sicilia Orientale, Contrammiraglio Antonio Ranieri; il Comandante della Capitaneria di Porto

di Siracusa, Capitano di Vascello Andrea Santini; il Comandante della Capitaneria di Porto di Augusta, Capitano di

Vascello Domenico Santisi; il Comandante della Capitaneria di Porto di Pozzallo, Capitano di Fregata Stefania

Milione; l'Ingegnere Giovanni Sarcià dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sicilia Orientale; l'Assessore alla

Portualità del Comune di Augusta Tania Patania; il Vicesindaco del Comune di Siracusa Edy Bandiera; i

rappresentanti dell'Assessorato Territorio ed Ambiente della Regione Sicilia, Aldo Vernengo e Francesco Moscuzza.

Presenti, inoltre, i principali stakeholders della Società tra i quali il Presidente di Confindustria Siracusa Giampiero

Reale, i rappresentanti delle principali industrie del polo petrolchimico siracusano, Sonatrach, Goy Energy, Versalis,

Brown2Green, Sasol; i rappresentanti degli agenti marittimi, delle organizzazioni sindacali, dei principali operatori ed

associazioni portuali e degli altri servizi tecnico nautici. Per la Rimorchiatori Mediterranei sono intervenuti

l'Amministratore Delegato Matteo Coppari e il Managing Director Italia Alberto Dellepiane. Per la Rimorchiatori

Augusta, presenti il Presidente Carlo Garozzo e l'Amministratore Delegato Giovanni Dipasquale, che hanno

coordinato i lavori della Cerimonia, i dipendenti della Società. I nuovi mezzi rientrano nel piano di ammodernamento

della flotta del Gruppo Rimorchiatori Mediterranei, tra i primi operatori di rimorchio portuale nel mondo con

headquarter a Genova, circa 170 mezzi tecnologicamente
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all'avanguardia e oltre1.000 dipendenti operativi in Europa, Asia e Sud America. Con le sue controllate

Rimorchiatori Mediterranei eroga i propri servizi in 18 porti tra cui Genova, Salerno, Augusta, Siracusa, Milazzo,

Messina, Catania, Ravenna, Ancona e altri scali e, all'estero, nei porti di La Valletta (Malta), Floro (Norvegia),

Singapore, in alcuni terminal in Colombia e in diversi scali in Malesia, oltre a essere presente attraverso partecipazioni

strategiche nel porto di Trieste e al Pireo (Grecia).
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Tre nuovi rimorchiatori "eco friendly" per i porti di Siracusa e Augusta, questa mattina la
benedizione

Questa mattina, presso la banchina 4 del Porto Grande di Siracusa, si è tenuta

la cerimonia di benedizione dei rimorchiatori Ortigia, Città di Augusta e Città di

Siracusa. Si tratta di mezzi della flotta di Rimorchiatori Augusta Srl, società

concessionaria del servizio di rimorchio portuale nei porti di Augusta,

Siracusa, Catania, Pozzallo, Milazzo e Messina, facente parte del Gruppo

Rimorchiatori Mediterranei. I mezzi, costruiti dal Cantiere Turco Sanmar

Denizcilik Makina Ve Tikaret A.S, sono di tipo RAMPARTS 2400SX MKII

ASD, e hanno una capacità di tiro a punto fisso pari a 60 tonnellate ciascuno. Il

rimorchiatore Ortigia è destinato alla concessione di rimorchio del Porto di

Siracusa, mentre i mezzi Città di Augusta e Città di Siracusa sono destinati

alla concessione di rimorchio del porto di Augusta. Considerando la scelta del

Gruppo Rimorchiatori Mediterranei i adottare tecnologie innovative e

sostenibili mediante la costruzione di unità di tipo "IMO TIER III", i nuovi

rimorchiatori sono dotati di marmitte catalitiche per la riduzione delle emissioni

di Nox (ossidi di azoto) prodotti dalla combustione. La cerimonia di

Benedizione, ospitata dalla Capitaneria di Porto di Siracusa, è stata celebrata

da don Giuseppe Mazzotta e ha avuto come madrina d'eccezione la signora Garozzo, moglie del Presidente

Onorario di Rimorchiatori Augusta, Aldo Garozzo, recentemente scomparso. Alla cerimonia hanno partecipato il

Direttore Marittimo della Sicilia Orientale, Contrammiraglio Antonio Ranieri; il Comandante della Capitaneria di Porto

di Siracusa, Capitano di Vascello Andrea Santini; il Comandante della Capitaneria di Porto di Augusta, Capitano di

Vascello Domenico Santisi; il Comandante della Capitaneria di Porto di Pozzallo, Capitano di Fregata Stefania

Milione; l'Ingegnere Giovanni Sarcià dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sicilia Orientale; l'Assessore alla

Portualità del Comune di Augusta Tania Patania; il Vicesindaco del Comune di Siracusa Edy Bandiera; i

rappresentanti dell'Assessorato Territorio ed Ambiente della Regione Sicilia, Aldo Vernengo e Francesco Moscuzza.

Presenti, inoltre, i principali stakeholders della Società tra i quali il Presidente di Confindustria Siracusa Giampiero

Reale, i rappresentanti delle principali industrie del polo petrolchimico siracusano, Sonatrach, Goy Energy, Versalis,

Brown2Green, Sasol; i rappresentanti degli agenti marittimi, delle organizzazioni sindacali, dei principali operatori ed

associazioni portuali e degli altri servizi tecnico nautici. Per la Rimorchiatori Mediterranei sono intervenuti

l'Amministratore Delegato Matteo Coppari e il Managing Director Italia Alberto Dellepiane. Per la Rimorchiatori

Augusta, presenti il Presidente Carlo Garozzo e l'Amministratore Delegato Giovanni Dipasquale, che hanno

coordinato i lavori della Cerimonia, i dipendenti della Società. I nuovi mezzi rientrano nel piano di ammodernamento

della flotta del Gruppo Rimorchiatori Mediterranei, tra i primi operatori di rimorchio portuale nel mondo con

headquarter a Genova, circa 170 mezzi tecnologicamente
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all'avanguardia e oltre1.000 dipendenti operativi in Europa, Asia e Sud America. Con le sue controllate

Rimorchiatori Mediterranei eroga i propri servizi in 18 porti tra cui Genova, Salerno, Augusta, Siracusa, Milazzo,

Messina, Catania, Ravenna, Ancona e altri scali e, all'estero, nei porti di La Valletta (Malta), Floro (Norvegia),

Singapore, in alcuni terminal in Colombia e in diversi scali in Malesia, oltre a essere presente attraverso partecipazioni

strategiche nel porto di Trieste e al Pireo (Grecia).
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"Siracusa: Il Regno del Possibile. Rigenerazione Urbana e Sviluppo Sostenibile", il
convegno di Ance Siracusa

Ieri pomeriggio, nella sede di Confindustria Siracusa, si è svolto il convegno di

Ance Siracusa " Siracusa: Il Regno del Possibile. Rigenerazione Urbana e

Sviluppo Sostenibile". Un parterre di relatori si sono succeduti con interventi

finalizzati sul presente e sul futuro della città, con il coinvolgimento di

Università di Catania, IACP Siracusa, Comune di Siracusa, Ordine Ingegneri e

Architetti della Provincia di Siracusa, Fondazione Sviluppo Sostenibile,

Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sicilia Orientale e RFI. Sono stati

affrontati temi come Le Green Infrastructure in area urbana; le Nature Positive

Cit ies; I l  dialogo tra Progetto Rigenerativo e Tecnologie Adatt ive;

Rigenerazione Urbana ed interventi di Edilizia Residenziale Pubblica; Siracusa

nel Sistema Portuale del Mare di Sicilia Orientale; Waterfront Siracusa:

riconnessione ecologica e verde periurbano Il nuovo Parco Urbano nell'ex

scalo ferroviario di Siracusa. Questi i focus delle riflessioni proposte dai

relatori, esperti provenienti dal mondo accademico, delle professioni e della

pubblica amministrazione. "Nella nostra città è fondamentale la trasformazione

di aree in stato di abbandono in luoghi vitali, come il waterfront di via Elorina,

perchè possono innescare un impulso straordinario, creando opportunità di sviluppo sostenibile per i cittadini e per i

turisti", ha sottolineato il presidente di Confindustria Siracusa Gianpiero Reale. Sulla stessa lunghezza d'onda il

presidente di ANCE Siracusa Paolo Augliera: " La nostra Associazione ha, da tempo, implementato la collaborazione

con l'Università di Catania, attraverso ricerche e borse di studio per gli studenti di Architettura, al fine di immaginare un

futuro possibile di Siracusa. Progetti di rigenerazione urbana che oggi vengono presentati a tutti gli steakholders

istituzionali, idee per il futuro che il Comune, le Ferrovie dello Sato, la Soprintendenza, il Parco Archeologico,

possono ulteriormente sviluppare in sinergia per fare in modo che diventino realizzabili". Il sindaco di Siracusa

Francesco Italia ha ricordato l'impegno e il "proficuo lavoro della sua Amministrazione per i progetti di rigenerazione

urbana, anche in partnership con Ance, che stanno cambiando il volto della città e il suo rapporto col mare". Edo

Ronchi, presidente della Fondazione Sviluppo Sostenibile ha sottolineato come "è necessario mettere a punto

strategie a partire dalla necessità di riportare la natura in città. " Il tema della nature positive city è la sfida per città più

salubri e resilienti". Un tema che nell'intervento del professore Fabrizio Tucci, Coordinatore del Green City Network è

stato ulteriormente sviluppato attraverso diversi esempi di città europee. Consuelo Nava, Esperta di Progettazione

Ambientale, dell'università Mediterranea di Reggio Calabria, ha ricordato che ancora attendiamo una legge sulla

rigenerazione urbana e ha ricordato il ruolo della progettazione ambientale e delle tecnologie digitali nei programmi e

progetti rigenerativi. Gianfranco Pignatone, Direttore Strategie e Affari Istituzionali RFI ha presentato il

Siracusa Oggi
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progetto della nuova Stazione di Siracusa. Francesco Di Sarcina, presidente del Sistema dell'Autorità Portuale della

Sicilia Orientale ha sottolineato il lavoro sinergico per una giusta visione delle città in rapporto col mare. Argomento

che Luigi Alini, della facoltà di Architettura UniCT, ha poi ricondotto al contesto siciliano e alla città di Siracusa, a

partire dai modelli di scenario sui cambiamenti climatici che vedono la Sicilia orientale tra le aree più colpite.

Siracusa Oggi

Augusta
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In Sicilia l'economia del mare vale 10 mld, convegno a Palermo

Il Pil della Sicilia, come certificano Svimez e Istat, in percentuale cresce più

che nelle altre regioni, ma in valore resta fra i più bassi d'Italia. Industria e

turismo non possono fare molto di più delle ottime performance di quest'anno,

mentre la siccità non aiuta la ripresa dell'agricoltura. Per il futuro della Sicilia

esiste una via aggiuntiva: l'Isola, che settant'anni fa voltò le spalle al proprio

mare, oggi può riappropriarsi di questo rapporto e riuscire a sfruttare il tesoro

rappresentato dalla blu economy. L'economia del mare - che comprende porti

e traffico marittimo, turismo e ristorazione, industria della pesca sostenibile,

cantieristica navale, nautica e turismo da diporto, sport e salute, ricerca

scientifica, estrazioni marine e tutela dell'ambiente - già oggi, pur essendo

tenuta al regime minimo, vale quasi 10 miliardi di valore aggiunto, frutto di

28.640 imprese con 82.409 addetti. Basterebbero cinque azioni che

valorizzino le infrastrutture e le autostrade del mare, la specializzazione dei

giovani, la qualità dei collegamenti, le attività di pesca e turismo sostenibili e il

trinomio mare-sport-salute, per moltiplicare il Pil della Sicilia eguagliando le

ricche aree del Nord. Sono le cinque proposte che il quotidiano "La Sicilia"

lancerà venerdì 28 giugno, alle ore 9, presso il Marina Yachting Center del molo trapezoidale del porto di Palermo, nel

convegno "Il mare dentro" organizzato con Dse Eventi, main sponsor l'Its Academy di Catania "Fondazione mobilità

sostenibile e trasporti" e il contributo di Cna Sicilia e Autorità di sistema portuale del mare della Sicilia occidentale.

Dopo i saluti del sindaco di Palermo, Roberto Lagalla; della componente dell'Ufficio di presidenza della Camera,

Carolina Varchi; e del presidente della Camera di commercio di Palermo Enna, Alessandro Albanese; è previsto

l'intervento introduttivo del presidente della Regione, Renato Schifani. I lavori saranno condotti e moderati dal

giornalista Michele Guccione. Alla base del confronto ci saranno due relazioni scientifiche: Adriano Giannola,

presidente della Svimez, si soffermerà sul rapporto fra Zes unica del Sud e autostrade del mare; Alessandro Panaro,

Chief of Med&Energy del centro studi Srm di Napoli collegato a Intesa Sanpaolo, analizzerà i dati aggiornati sui

traffici marittimi evidenziando la centralità del ruolo della Sicilia dopo la crisi di Suez soprattutto nei settori Ro-Ro e

Energy. Seguirà la prima tavola rotonda, dedicata ai porti e alle autostrade del mare, con un contributo video di

Edoardo Rixi, viceministro alle Infrastrutture e Trasporti con delega ai porti, e gli interventi di Francesco Di Sarcina,

presidente dell'Autorità di sistema portuale del mare della Sicilia orientale; Ivo Blandina, presidente di Uniontrasporti e

vicepresidente vicario di Unioncamere Sicilia; Pietro Franza, A.d. di Caronte&Tourist; Alessandro Aricò, assessore

regionale a Infrastrutture e Mobilità. La seconda tavola rotonda vedrà dibattere Luigi Rizzolo, presidente di

Sicindustria; Gianpaolo Miceli, coordinatore Cna Balneari Sicilia; Andrea Ciulla, vicepresidente

Travelnostop
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Assonautica italiana e presidente di Assonautica Palermo; Brigida Morsellino, direttrice Cda Its Academy di Catania

e presidente dell'International Propeller Club del porto di Catania e del Sud-Est Sicilia; Alberto Pulizzi, dirigente

generale dipartimento regionale Pesca; Edy Tamajo, assessore regionale alle Attività produttive. A tirare le somme

sarà il ministro per le Politiche del mare, Nello Musumeci, in un talk con il direttore responsabile de "La Sicilia",

Antonello Piraneo. Concluderà Domenico Ciancio Sanfilippo, condirettore de "La Sicilia".

Travelnostop

Augusta
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Siracusa | Oggi la cerimonia di benedizione di 3 rimorchiatori

I nuovi mezzi rientrano nel piano di ammodernamento della flotta del Gruppo

Rimorchiatori Mediterranei. Si è tenuta oggi presso la banchina n. 4 del Porto

Grande di Siracusa, la Cerimonia di Benedizione dei rimorchiatori Ortigia, Città

di Augusta e Città di Siracusa, mezzi della flotta di Rimorchiatori Augusta Srl,

società concessionaria del servizio di rimorchio portuale nei porti di Augusta,

Siracusa, Catania, Pozzallo, Milazzo e Messina, facente parte del Gruppo

Rimorchiatori Mediterranei. I l  r imorchiatore Ort igia è destinato al la

Concessione di rimorchio del Porto di Siracusa, mentre i mezzi Città di

Augusta e Città di Siracusa, sono destinati alla Concessione di rimorchio del

porto di Augusta. La Cerimonia di Benedizione, officiata da don Giuseppe

Mazzotta, padre spirituale dell'associazione Stella Maris, ospitata dalla

Capitaneria di Porto di Siracusa, ha avuto come madrina d'eccezione la Sig.ra

Campisi in Garozzo, moglie del Presidente Onorario di Rimorchiatori Augusta,

Dott. Aldo Garozzo, recentemente scomparso, e si è svolta al cospetto delle

più alte Autorità civili e militari. Tra i presenti, il Direttore Marittimo della Sicilia

Orientale, Contrammiraglio Antonio Ranieri, il Comandante della Capitaneria di

Porto di Siracusa, Capitano di Vascello Andrea Santini, Il Comandante della Capitaneria di Porto di Augusta,

Capitano di Vascello Domenico Santisi, il Comandante della Capitaneria di Porto di Pozzallo, Capitano di Fregata

Stefania Milione, l'Ing. Giovanni Sarcià dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sicilia Orientale, l'Assessore alla

Portualità del Comune di Augusta Dott.ssa Tania Patania, il Vicesindaco del Comune di Siracusa l'On.le Edy

Bandiera, i rappresentanti dell'Assessorato Territorio ed Ambiente della Regione Sicilia, dott. Aldo Vernengo e dott.

Francesco Moscuzza. Presenti, inoltre, i principali stakeholders della Società tra i quali il Presidente di Confindustria

Siracusa Ing. Giampiero Reale, i rappresentanti delle principali industrie del polo petrolchimico siracusano, Sonatrach,

Goy Energy, Versalis, Brown2Green, Sasol; i rappresentanti degli agenti marittimi, delle organizzazioni sindacali, dei

principali operatori ed associazioni portuali e degli altri servizi tecnico nautici. Per la Rimorchiatori Mediterranei sono

intervenuti l'Amministratore Delegato dr Matteo Coppari ed il Managing Director Italia Dott. Alberto Dellepiane. Per la

Rimorchiatori Augusta, presenti il Presidente dott. Carlo Garozzo e l'Amministratore Delegato dott. Giovanni

Dipasquale, che hanno coordinato i lavori della Cerimonia, i dipendenti della Società. I nuovi mezzi rientrano nel piano

di ammodernamento della flotta del Gruppo Rimorchiatori Mediterranei. Non riceverai notifiche, ma potrai consultare i

nostri articoli aggiornati quando vorrai.

Web Marte

Augusta
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Augusta | Soddisfazione di Assoporto sul varo dei tre nuovi e moderni rimorchiatori

Tre nuovi e moderni rimorchiatori si aggiungono alla flotta della società

Rimorchiatori Mediterranei del gruppo Msc La cerimonia di benedizione

questa mattina con il varo dei tre nuovi rimorchiatori che si aggiungono alla

flotta della società Rimorchiatori Mediterranei del gruppo Msc a servizio della

sicurezza e della operatività dei porti. "È un momento felice per i porti della

nostra area geografica, ha detto Marina Noè, presidente di Assoporto Augusta

- Finalmente si operano scelte importanti sia in ordine agli investimenti pubblici

sia per quelli privati, e ciò non potrà che portare ricchezza e sviluppo a tutto il

nostro territorio che per troppo tempo ha sofferto la stagnazione e le

periodiche crisi del principale settore, il petrolchimico". Un plauso va fatto al

presidente Di Sarcina e alla politica che finalmente ha capito l'importanza di

entrare in un sistema portuale che consenta anche a Siracusa di partecipare

alla costruzione di un interessante polo per la logistica, per l'industria e per il

settore turistico e croceristico, di fatto rafforzando quest'area della Sicilia nel

panorama globale della portualità". Ogni nuova imbarcazione che si vara,

rappresenta economia che si mette in moto a partire dai marittimi che

comporranno gli equipaggi, tanti giovani si apprestano ad entrare nel mondo del lavoro ed occorre dar loro gli

strumenti adeguati. Per questo qualche settimana fa Assoporto Augusta è intervenuta con il sindaco Giuseppe Di

Mare, con l'assessore al Porto Tania Patania e con il presidente dell'Adsp Francesco Di Sarcina per chiedere ogni

utile azione al fine di definire un percorso di formazione di mestieri legati al nostro settore, "il mare". Non riceverai

notifiche, ma potrai consultare i nostri articoli aggiornati quando vorrai.

Web Marte

Augusta
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Palermo. La Blu economy della Sicilia vale 10 miliardi, ecco come valorizzarla

Sicilia, l'economia del mare vale 10 miliardi: sviluppare porti, autostrade del

mare, infrastrutture, pesca, turismo e diporto per moltiplicare il Pil e occupare i

giovani. Venerdì "Il mare dentro", convegno de La Sicilia con Svimez, Srm e

Musumeci. Imprese e scuola a confronto con il governo regionale Il Pil della

Sicilia, come certificano Svimez e Istat, in percentuale cresce più che nelle

altre regioni, ma in valore resta fra i più bassi d'Italia. Industria e turismo non

possono fare molto di più delle ottime performance di quest'anno, mentre la

siccità non aiuta la ripresa dell'agricoltura. Per il futuro della Sicilia esiste una

via aggiuntiva: l'Isola, che settant'anni fa voltò le spalle al proprio mare, oggi

può riappropriarsi di questo rapporto e riuscire a fruttare i l  tesoro

rappresentato dalla blu economy. L'economia del mare - che comprende porti

e traffico marittimo, turismo e ristorazione, industria della pesca sostenibile,

cantieristica navale, nautica e turismo da diporto, sport e salute, ricerca

scientifica, estrazioni marine e tutela dell'ambiente - già oggi, pur essendo

tenuta al regime minimo, vale quasi 10 miliardi di valore aggiunto, frutto di

28.640 imprese con 82.409 addetti. Basterebbero cinque azioni che

valorizzino le infrastrutture e le autostrade del mare, la specializzazione dei giovani, la qualità dei collegamenti, le

attività di pesca e turismo sostenibili e il trinomio mare-sport-salute, per moltiplicare il Pil della Sicilia eguagliando le

ricche aree del Nord. Sono le cinque proposte che il quotidiano "La Sicilia" lancerà venerdì 28 giugno, alle ore 9,

presso il Marina Yachting Center del molo trapezoidale del porto di Palermo, nel convegno "Il mare dentro"

organizzato con Dse Eventi, main sponsor l'Its Academy di Catania "Fondazione mobilità sostenibile e trasporti" e il

contributo di Cna Sicilia e Autorità di sistema portuale del mare della Sicilia occidentale. Dopo i saluti del sindaco di

Palermo, Roberto Lagalla; della componente dell'Ufficio di presidenza della Camera, Carolina Varchi; e del presidente

della Camera di commercio di Palermo Enna, Alessandro Albanese; è previsto l'intervento introduttivo del presidente

della Regione, Renato Schifani. I lavori saranno condotti e moderati da Michele Guccione, redattore de "La Sicilia".

Alla base del confronto ci saranno due relazioni scientifiche: Adriano Giannola, presidente della Svimez, si soffermerà

sul rapporto fra Zes unica del Sud e autostrade del mare; Alessandro Panaro, Chief of Med&Energy del centro studi

Srm di Napoli collegato a Intesa Sanpaolo, analizzerà i dati aggiornati sui traffici marittimi evidenziando la centralità

del ruolo della Sicilia dopo la crisi di Suez soprattutto nei settori Ro-Ro e Energy. Seguirà la prima tavola rotonda,

dedicata ai porti e alle autostrade del mare, con un contributo video di Edoardo Rixi, viceministro alle Infrastrutture e

Trasporti con delega ai porti, e gli interventi di Francesco Di Sarcina, presidente dell'Autorità di sistema portuale del

mare della Sicilia orientale; Ivo

Progetto Italiano News
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Blandina, presidente di Uniontrasporti e vicepresidente vicario di Unioncamere Sicilia; Pietro Franza, A.d. di

Caronte&Tourist; Alessandro Aricò, assessore regionale a Infrastrutture e Mobilità. La seconda tavola rotonda vedrà

dibattere Luigi Rizzolo, presidente di Sicindustria; Gianpaolo Miceli, coordinatore Cna Balneari Sicilia; Andrea Ciulla,

vicepresidente Assonautica italiana e presidente di Assonautica Palermo; Brigida Morsellino, direttrice Cda Its

Academy di Catania e presidente dell'"International Propeller Club del porto di Catania e del Sud-Est Sicilia"; Alberto

Pulizzi, dirigente generale dipartimento regionale Pesca; Edy Tamajo, assessore regionale alle Attività produttive. A

tirare le somme sarà il ministro per le Politiche del mare, Nello Musumeci, in un talk con il direttore responsabile de

"La Sicilia", Antonello Piraneo. Concluderà Domenico Ciancio Sanfilippo, condirettore de "La Sicilia".

Progetto Italiano News
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Sicilia, la meta dell'estate preferita dalle crociere

Numeri eccellenti per l'isola per il 2024, che vede un traffico passeggeri

sempre maggiore nei porti guidati dall'AdSP del Mare di Sicilia Occidentale.

Un risultato che però arriva da lontano, con investimenti mirati e strategie di

ampio respiro. Quali sono le nuove attività per una ulteriore crescita e per il

consolidamento della posizione dello scalo di Palermo? "Il risultato deriva

dall'aver pianificato la realizzazione di infrastrutture necessarie al porto per

poter ospitare un volume maggiore di traffico, sia crocieristico che di traghetti,

dall'aver utilizzato lo strumento della regolazione, della concessione demaniale,

per costruire un modello di crescita dei volumi legato anche all'occupazione di

aree per un numero di anni, adeguato agli investimenti chiesti agli armatori",

risponde il presidente dell'AdSP Pasqualino Monti "I risultati sono in crescita

continua e costante e questo ci rende orgogliosi e felici perché significa che

quella che prima era una visione si è pian piano trasformata in realtà e il nostro

piano industriale ha funzionato. Siamo una stazione appaltante molto veloce

nel realizzare opere, e questo ci ha consentito e ci consente di raggiungere

con rapidità i nostri obiettivi". Oltre a Palermo, anche Trapani e Porto

Empedocle sono punti fondamentali per le crociere nell'isola. Come si sviluppa un percorso di connessione tra i porti

e gli snodi per i passeggeri? "Dipende dall'intermodalità, dalla capacità di dialogo che esiste tra le diverse modalità di

trasporto. La catena di comunicazione, purtroppo, non è così salda: è un problema atavico non solo nel Mezzogiorno

ma nell'intero paese . In Sicilia si sta operando molto soprattutto tramite la regione, anche intercettando fondi europei,

e si sta creando una riconnessione per avviare il dialogo tra le diverse modalità di trasporto, intervenendo sul ferro e

sulle strade. Certo, ci vorrà del tempo. Noi intanto siamo l'indicatore principale della necessità di tali interventi e

investimenti: il nostro traffico aumenta molto, non solo a Palermo, ma anche a Trapani, sia come passeggeri che

come crociere. E i nostri scali ormai sono stabilmente toccati anche dalla nuova nicchia lusso crocieristico e della

nautica da diporto". "Il porto trapanese è attrezzato, il dragaggio sta andando avanti in maniera spedita: siamo

davvero soddisfatti. Lo stesso vale per Porto Empedocle. Ci auguriamo che i lavori di interconnessione tra porti e

aeroporti, e porti e città, vengano completati nel più breve tempo possibile. Soltanto se le infrastrutture portuali

saranno collegate al resto della catena logistica si potrà sviluppare ulteriore economia reale ". Il 2024 si prepara a

essere un anno record per le crociere. C'è ancora margine per migliorare, come fruibilità portuale dell'utenza, oltre ai

tanti investimenti già promossi? "Abbiamo fatto tanto, le chimere e i sogni ritenuti irrealizzabili sono diventati reali .

Abbiamo messo a terra tanti investimenti, lo scalo di Palermo è passato da numeri considerati il massimo

raggiungibile a oltre il doppio del volume
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rispetto a pochi anni fa. Trapani cresce e crescerà al termine delle operazioni di dragaggio, Porto Empedocle dà

anche il suo contributo. Se, dunque, il volume di passeggeri è più che raddoppiato, significa che la visione iniziale e gli

investimenti hanno pagato, producendo un risultato andato ben oltre ogni più rosea aspettativa. Nel tempo capiremo

se ci sarà dell'altro da fare. Per ora ci godiamo il lavoro fatto e i risultati conseguiti". Oltre alla bellezza della Sicilia e

alle tante iniziative turistiche, quali connessioni servono all'isola per essere più attrattiva e praticata anche da tanti

nuovi visitatori? " La Sicilia è una terra meravigliosa ogni provincia possiede storia e bellezza da raccontare ma

bisogna renderla fruibile e visitabile in modo semplice . Per raggiungere questo obiettivo, i porti principali si sono

organizzati, abbelliti, ingranditi e oggi riescono a ospitare flussi molto importanti. Purtroppo, come dicevamo prima,

gli spostamenti interni sono deficitari, ma la regione si sta muovendo per creare le infrastrutture indispensabili a

collegare i territori in maniera adeguata e facile. L'anello ferroviario e le reti stradali sono utili a chi vive in Sicilia ma

anche fondamentali per movimentare un volume sempre più importante di turisti e collegare i diversi territori in

maniera rapida . La capacità competitiva dei territori è in chiara relazione con la modernizzazione della dotazione

infrastrutturale degli stessi e dei servizi offerti. Oggi Palermo ha un porto sempre più integrato nel milieu urbano e con

il nuovo, e riqualificato, contesto infrastrutturale, si è inserita da protagonista nella dinamica di conquista di una

leadership che fonda la sua bontà proprio sugli interventi portati a compimento in questi anni che alimentano un

sistema produttivo con ancora ampissimi margini di crescita". Le crociere sono spesso viste mal volentieri dalle città

portuali, e rischiano un effetto boomerang. Come coniugare le esigenze dei territori e l'aumento dei traffici? "Questo è

un altro grande tema. Il porto è un elemento straordinario di ricchezza. Tutti i traffici che arrivano in porto non sono

autoreferenziali, non sono a servizio della comunità portuale ma, al contrario, è quest'ultima a essere a servizio dei

territori. Parliamo, quindi, di una ricchezza che si distribuisce . In tal senso la comunicazione dovrebbe essere più

chiara, decisa e forte nel far comprendere come questi trasferimenti di ricchezza siano importanti. Quando ci sono

volumi di traffico, come a Palermo, Termini Imerese o altre città portuali, ti ritrovi a dover gestire una serie di

problematiche, a coniugare le esigenze delle città e dei cittadini". "I problemi riguardano il traffico, i mezzi pesanti che

intasano le strade, la gestione di milioni di passeggeri. In questo, il Documento di pianificazione strategica dei porti,

fatto in comunione con le città, aiuta. I piani regolatori oggi sono coordinati con meccanismi che consentono di

dialogare e ragionare con le amministrazioni comunali . Se ci fossero programmazioni differenti tra i differenti attori

coinvolti, sarebbe impossibile gestire i notevoli incrementi di traffico che si sono verificati nel post pandemia. Si deve

continuare su questa strada, lavorare in sinergia perché, ripeto, stiamo parlando di ricchezza, di economia reale, di

occupazione. E i porti rappresentano tutto questo". Leonardo Parigi.
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"Un'identità mediterranea per l'Europa", Annual Meeting Assarmatori 2024 - Il Programma

ROMA - "Un'identità mediterranea per l'Europa" è il tema dell'Annual Meeting

2024 di Assarmatori che si riunisce il 2 luglio prossimo, a Roma presso il

Grand Hotel Parco dei Principi, a partire dalle ore 10. Assarmatori è

l'associazione aderente a Conftrasporto-Confcommercio che rappresenta gli

armatori italiani, dell'Unione Europea e dei paesi terzi che operano in Italia

servizi marittimi regolari di linea. E' possibile partecipare al meeting

iscrivendosi al seguente link: https://lnkd.in/djRJRGHm PROGRAMMA 10:30

Apertura dei Lavori 10:45 Relazione del Presidente di Assarmatori, Stefano

Messina 11:10 Intervento del Ministro della Salute, Orazio Schillaci 11:20

Tavola rotonda Chris Bonett, Ministro dei Trasporti, delle Infrastrutture e dei

Lavori Pubblici di Malta Giuseppe Ricci, Chief Operating Officer Energy

Evolution ENI Edoardo Rixi , Viceministro delle Infrastrutture e dei Trasporti

Ugo Salerno, Presidente Esecutivo RINA Soren Toft, Chief Executive Officer

MSC Modera: Alberto Rossi, Segretario Generale Assarmatori Consegna

Premio Assarmatori Intervento del Ministro delle Infrastrutture e Trasporti,

Matteo Salvini In conclusione dei lavori è previsto l'intervento del Ministro delle

Infrastrutture e dei Trasporti Matteo Salvini; interverrà anche il Ministro della Salute Orazio Schillaci. Al Parco dei

Principi, oltre agli associati di Assarmatori, sono attesi pure i principali rappresentanti del cluster marittimo-portuale-

logistico italiano ed europeo, nonché del mondo associativo extra marittimo, dell'imprenditoria, del Governo, del

Parlamento e delle Istituzioni nazionali e comunitarie. P.
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Il turismo cambia, e Grimaldi Lines rilancia per una nuova stagione

"Anni fa, era normale per le famiglie italiane considerare l'estate come un lungo

periodo di vacanza e relax. Mesi di assenza dalle città, con le isole e il Sud

Italia al centro degli spostamenti. Oggi il turismo segue dinamiche differenti,

accentuate anche dalle conseguenze della pandemia globale, e così anche il

nostro gruppo si è rimboccato le maniche per capire al meglio le esigenze del

pubblico". Francesca Marino Passenger Department Manager del gruppo

Grimaldi , guarda al tema in senso più ampio, perché, dice: "Non possiamo

pensare che oggi il prezzo del biglietto del traghetto, per quanto prima

variabile, sia l'unico vettore di scelta del passeggero". Che il turismo sia

profondamente cambiato, non c'è dubbio. Il mondo si è aperto a viaggi

intercontinentali come una prassi consolidata, e con costi spesso più

accessibili della consueta vacanza nelle isole più vicine. Cambia il modo di

fruire dei territori. Non più solo alberghi o campeggi, perché il boom di Airbnb,

ad esempio, ha moltiplicato opzioni e costi. Cambio di scenario per il turismo

"Consapevoli di tutto questo, oggi ci presentiamo alla nuova stagione estiva

con numeri ancora più positivi rispetto allo scorso anno , ma il 2023 ha

rappresentato una crescita esponenziale nelle prenotazioni, che oggi vediamo ancora migliori, anche se con una

tendenza più leggera". C'è quindi un rallentamento nelle prenotazioni generali, o è dovuto a una situazione specifica?

"In realtà i numeri fotografano comunque una stagione positiva, ma vediamo anche una dinamica più normale,

rispetto ai record del 2023". "Ci sono diversi fattori da tenere in considerazione, e primo fra tutti citerei sicuramente

l'incremento dei costi delle vacanze nel loro complesso, non soltanto per il trasporto. Anzi", continua ancora Marino,

"il prezzo del biglietto incide poco sul costo totale della vacanza, magari considerando lo spostamento verso le isole

maggiori del Mediterraneo. È una situazione che vediamo anche dialogando con le strutture di incoming della

Sardegna e della Sicilia. Aumentano i costi generali, i periodi di ferie sono più brevi, ed è diversa anche la funzione

del viaggio. Vediamo infatti che questa tendenza non riguarda solo il pubblico italiano, ma anche quello tedesco - da

sempre molto forte verso la Sardegna". Comunicazione ed eventi Non soltanto per intercettare un nuovo pubblico, ma

per dialogare al meglio con chi già sceglie i traghetti di Grimaldi Lines, dice Marino, serve una comunicazione

rinnovata, più diretta e più efficace. "Anche per questo siamo partner tecnici di tanti eventi sportivi e musicali, perché

vogliamo riuscire a parlare tramite tutte le piattaforme ai vari segmenti di pubblico . Ad esempio, sappiamo che la

fascia d'età più giovane è molto attenta al livello di impatto ambientale del viaggio. Per questo, anche sottolineando il

carattere più sostenibile della nave rispetto all'aereo, possiamo raccontare bene quali sono le attività di bordo tese a

una sempre maggiore sostenibilità. Il nostro gruppo ha sposato questa linea verde molto tempo
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fa, e oggi essere sostenibili significa 'aver fatto i compiti a casa', perché è un lungo processo". "Non possiamo

considerare quindi solo l'abbattimento delle emissioni atmosferiche come parametro, ma anche questioni più tecniche

di cui spesso il pubblico non è a conoscenza. Vernici particolari, impianti rinnovati, cicli chiusi del rifiuto. E poi attività

congiunte, come l'iniziativa con Trenitalia, che ci vede protagonisti del settore intermodale anche per il mondo

passeggeri". Il biglietto combinato è acquistabile sulle destinazioni Sardegna e Sicilia, e abbina i treni ai collegamenti

marittimi Civitavecchia e Napoli verso le isole. "Un segnale ulteriore per dimostrare che la vacanza sostenibile è una

reale opzione". Leonardo Parigi.
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Quella voglia matta di crociera

di Teodoro Chiarelli Entro il 2028 usciranno dai cantieri 44 nuove navi da

crociera, per un investimento da parte degli armatori di oltre 34 miliardi di euro.

Le vacanze sul mare, dopo la drammatica parentesi della pandemia, sono

nuovamente in crescita. Non solo, le crociere attirano sempre più passeggeri

alla loro prima esperienza. "Durante la presentazione degli utili del primo

trimestre - sostiene Jp Morgan - Carnival Cruise Line ha notato che c'era un

buon mix di nuovi crocieristi nelle sue prenotazioni del 2025, in aumento di

oltre il 30% rispetto a un anno fa". Lo scorso aprile, Norwegian Cruise Line ha

piazzato il più grande ordine di navi della sua storia per soddisfare la

crescente domanda di viaggi in crociera. La compagnia riceverà otto nuove

navi tra il 2026 e il 2036. Anche gli investimenti in offerte terrestri stanno

fiorendo. Ad esempio, l'isola privata della Royal Caribbean alle Bahamas,

Perfect Day at CocoCay, dovrebbe attrarre oltre 3 milioni di visitatori nel 2024.

Sulla stessa linea, Carnival Cruise Line sta sviluppando una destinazione con

spiaggia privata, Celebration Key, a Grand Bahama. L'apertura è prevista per il

2025 e presenterà cinque aree, ciascuna con i propri servizi distinti. Le

compagnie hanno diversificato molto l'offerta e oggi ci sono crociere per tutti e per tutti i gusti. Esiste una pluralità di

itinerari, durate, servizi a bordo, standard e prezzi che proseguirà anche in futuro. Prosegue la stagione del

gigantismo navale e dei palazzi galleggianti, ma oggi c'è anche voglia di navigare in luoghi remoti o esclusivi e

servono imbarcazioni più piccole e agili. Per questo 24 delle 44 navi che usciranno dai cantieri entro il 2028 avranno

meno di mille posti letto. Solo 16 ne avranno più di 3mila. L'impatto del settore crocieristico sull'economia europea è

quanto mai importante. Circa 60 miliardi con 500mila addetti. L'Italia è il Paese che beneficia di più di questi

investimenti: tra diretti e indiretti il settore dà lavoro a 125mila persone e il giro d'affari è di 15 miliardi di euro l'anno: il

doppio della Germania (6,6 miliardi) e il quadruplo della Francia (3,7 miliardi). Il 98 per cento sarà investito in Europa e

la fetta più grossa finirà in Italia: 31 navi da crociera. L'impatto annuale sulla nostra economia sarà di 20 miliardi di

euro. Quest'anno l'Italia, secondo le previsioni di Risposte Turismo, dovrebbe raggiungere un nuovo record di

passeggeri accolti, pur superando di poco i volumi di traffico segnati nel 2023 (13,8 milioni di passeggeri con oltre

5.200 toccate nave in 60 porti nazionali). Tra i porti italiani, Civitavecchia continua a posizionarsi al vertice con 3,3

milioni di passeggeri, registrando una sostanziale stabilità rispetto al 2023. Seguono Napoli e Genova, distanziati da

circa 200.000 passeggeri, con lo scalo partenopeo a prevedere una crescita del 3% sia per passeggeri che per

toccate nave, e quello ligure ad attendersi una riduzione di circa il 10% sia per i passeggeri che per le toccate nave.

Segue al quarto posto Palermo, che nel 2024 dovrebbe

Ship Mag

Focus

https://focus.shipmag.it/2024/06/cruise-2024/quella-voglia-matta-di-crociera/


 

mercoledì 26 giugno 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 113

[ § 2 4 3 3 8 2 4 2 § ]

superare per la prima volta il milione di passeggeri (+6,4% 2024/2023) con 245 toccate. In termini assoluti le

variazioni più consistente dovrebbero essere registrate da Livorno, Cagliari e Messina (rispettivamente +160.000,

+150.000 e +125.000 movimenti passeggeri). I tre principali porti liguri, tutti presenti nella top 10 del 2024, sono

accomunati quest'anno da una prevista riduzione di traffico (sia passeggeri che call) che potrebbe portare il totale

regionale a scendere di poco sotto la soglia dei 3 milioni. Saranno 16 i porti che accoglieranno più di 100.000

passeggeri, con Brindisi a sfiorare quest'anno tale soglia che non sarà invece raggiunta da Siracusa.
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Una seconda nave di Moby bloccata in Francia da Siem

Navi Il contenzioso sul ro-ro Maria Grazia Onorato, ancora ferma a Sète, si

estende anche al traghetto Moby Ale 2 detenuto nel porto di Ajaccio di

Redazione SHIPPING ITALY Dopo il ro-ro Maria Grazia Onorato, bloccato a

Sètè a maggio e fermo nel porto francese da quasi due mesi, un'altra nave di

Moby (gruppo Onorato Armatori) è stata sottoposta a sequestro cautelare in

Francia. Si tratta del traghetto Moby Ale Due (l'ex Bithia di Tirrenia), che stava

operando sulla rotta Genova - Ajaccio - Porto Torres. Dallo scalo corso

avrebbe dovuto recarsi in Sardegna, ma le autorità transalpine lo hanno

fermato in porto, costringendo la compagnia alla riprotezione dei passeggeri

col Moby Aki, che li trasferirà a Golfo Aranci. "Con riferimento alla notizia del

sequestro avvenuto ad Ajaccio questa mattina della Moby Ale 2 diretta a Porto

Torres, Tirrenia - Cin ritiene che, come nel caso della nave ro-ro Maria Grazia

Onorato, il Gruppo Siem non abbia agito nel rispetto della legge interrompendo

un pubblico servizio che ha provocato un forte disagio ai 650 passeggeri che

si trovavano a bordo e che sono stati tempestivamente riprotetti con partenza

da Porto Vecchio per Golfo Aranci. Tirrenia Cin si considera parte lesa in

questa vicenda e si tutelerà in tutte le sedi opportune, sia in Italia che all'estero, richiedendo il risarcimento dei danni

subiti" ha spiegato Tirrenia Cin, controllata di Moby, in una nota, senza aggiungere altro però sul contenzioso legale

all'origine del sequestro. A chiedere la misura cautelare sulle due navi è stato il gruppo Siem, proprietario dei cantieri

tedeschi di Flensburg che costruirono la Maria Grazia Onorato. Secondo quanto ricostruito da SHIPPING ITALY alla

base della lite ci sarebbe proprio una clausola degli accordi fra compagnia armatoriale e cantiere, in base a cui

quest'ultimo, in caso gli Onorato fossero scesi sotto a una certa soglia del capitale di Moby (cosa avvenuta col

passaggio di quote a Msc oggi socio al 49%), avrebbe potuto interrompere il bareboat charte dodecennale della nave

(con opzione finale di acquisto). Ne sarebbe sorto un arbitrato londinese vinto da Siem, da cui le azioni sulla stessa

Maria Grazia Onorato e ora sulla Moby Ale Due. Dallo stesso contenzioso sarebbe poi germinata un'altra lite con la

compagnia danesi Dfds, a cui Moby aveva subnoleggiato il ro-ro costruito in Germania e di proprietà appunto di

Siem. A.M. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY.
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